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Sabattadlas los i»aestas 
éel Real ée la Feria, ea 
3.640.000 pesetas

A 3.640.000 ptas. ascendió el montante total de la subasta del 
Real de la Feria para las próximas Restas de la Sapta en Avila, 
lo que significa una subida del 9,4% con respecto a lo recau
dado en el año pasado, 3.300.000 pesetas.

La subasta concluyó tras 
dos horas de pujas por los di
versos lotes, atracciones y ca
setas de feria. En concreto se 
subastaron siete lotes en el 
apartado de atracciones, con 
un total de 11 espacios físicos, 
que alcanzaron un precio de 
2.375.000 pesetas, siendo la 
puja más alta 651.000 pesetas, 
por un espacio que había sali
do con una tasa inicial de 
75.000 pesetas seguida por las 
500.000 pesetas que se paga
ron por otro espacio —para 
pista de coches— siendo este 
su precio de tasa.

En cuanto a las casetas de 
feria salieron a subasta 6 lo
tes, con 14 espacios, que al
canzaron un valor total de 
1.265.000 pesetas, llegándose 
a pagar 308.000 pesetas, por 
un espacio que había salido 
con una tasa inicial de 20.000 
pesetas.

EI desacuerdo con el j>liego de condiciones provocó discusiones entre los feriantes antes de iniciarse la subasta
LUMBRERAS

Por la no constitución de la Diputación Provincial____________

El CM presentaré wn centenciese centra el 
acuerde de la Jonta Electeral Central

El Centro Democrático y 
Social (CDS) podría presen
tar, en las próximas horas, 
un contencioso contra el 
acuerdo adoptado por la 
Junta Electoral Central de 
aceptación del recurso pre
sentado por el PSOE contra 
la constitución de la Dipu
tación, según ha podido sa
ber este periódico. A partir 
de hoy se abre un plazo de 
tres días para la presenta
ción de contenciosos contra 
este acuerdo de la Junta 
Electoral.

El texto concreto del acuerdo

ESCASA POLEMICA
Tras la suspensión de la su

basta, el pasado viernes, se 
esperaba una mayor polémica 
con el pliego de condiciones 
de la misma. A su inicio, en la 
tarde de ayer, el presidente 
Luis Lozano, teniente de al
calde del Ayuntamiento de 
Avila, advirtió a los presentes 
que se respetarían todos los 
puntos del pliego, que no se 
modifica en absoluto, por de
cisión municipal. Acto segui
do se produjeron algunas pro
testas entre los licitantes que 
calificaban de cacicada de la 
Mesa la decisión y se mostra
ban indignados por no acep
tarse las condiciones plantea
das el pasado viernes. En me
dio de las protestas dio inicio 
la subasta, produciéndose una 
masiva puja por el primer es
pacio. Tras divergenciás entre 
los mismos feriantes, ya que 

de la Junta Electoral Central po
dría afectar a casi la mitad de las 
provincias españolas en las 
que se han constituido las 
diputaciones, ya que alrede
dor de veintidós corpora
ciones provinciales han que
dado constituidas a pesar de 
no haberse celebrado elec
ciones locales en todos los 
municipios de las mismas.

La Junta Electoral Pro
vincial transmitió ayer a los 
partidos políticos la decisión 
de admitir, asimismo, el re
curso del Partido Socialista, 
ya que su decisión estaba

Las pujas hicieron que la mayor parte de los terrenos superasen con mucho su 
valor de salida LUMBRERAS

algunos querían una puja 
normal, las voces cesaron 
y se procedió al desarrollo 
normal de la subasta, con la 

pendiente de lo que dijera la 
Junta Electoral Central. El 
acuerdo de esta últimí dice 
estimar el recurso interpues
to por el Partido Socialista 
Obrero Español contra el 
acuerdo de la Junta Electo
ral Provincial de constitu
ción de la Diputación Pro
vincial, “por entender que 
debe darse cumplimiento al 
sentido literal del artículo 
205 de la Ley Orgánica del 
Régimen Electoral General, 
que exige que estén consti
tuidos todos los ayunta
mientos de la Provincia para 

sola salvedad de un par o tres 
de interrupciones. La primera 
al llegar a la puja por el espa
cio número 18, donde se re
cordó que nadie podría mon
tar ninguna atracción o caseta 
que superase el tamaño de lo 
diseñado en el plano, con lo 
que el licitante que se había 
quedado con ese espacio dio 
marcha atrás. La segunda, la 
anécdota de la tarde, al co
municarle a uno de los ferian
tes que había tenido una niña, 
y, la tercera, al final de las pu
jas, cuando el presidente ad
virtió a los presentes, que a 
partir de las ocho de la maña
na de hoy, se procedería a la 
delimitación de los espacios 
por parte de los servicios del 
Ayuntamiento, para acto se
guido comenzar los montajes 
de atracciones y casetas. Por 
tanto, al no modificarse el 
pliego de condiciones, el pre
cio máximo de las atracciones 
será de 50 pesetas.

que se pueda proceder a ini
ciar el proceso tendente a la 
constitución de la Diputa
ción Pro^ncial”.

El acuerdo de la Junta, 
pues, no entra en la cuestión 
de que el resultado de las 
elecciones parciales en los 
pueblos en que no se cele
braron comicios en junio, 
puedan variar la relación de 
fuerzas políticas en la Cor
poración, sino que se limita 
a dar por bueno el sentido 
literal del artículo antes 
citado.

Candeleda: 18 
matrimonios 
candidatos a 
santeros de Chilla

Un total de dieciocho ma
trimonios se han presentado 
candidatos para ocupar la 
plaza de santeros en el San
tuario de Nuestra Señora la 
Virgen de Chilla, Patrona de 
Candeleda, pese a tener que 
comprometerse a residir du
rante todo el año en aquellos 
parajes, con lo que a la Junta 
Directiva de la Cofradía se le 
presenta un difícil dilema de 
elección.
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Gavilanes, con 
problemas de 
suministro de agua 
potable

La localidad de Gavilanes 
viene sufriendo graves pro
blemas en lo que se refíere al 
abastecimiento de agua pota
ble, a causa del arrastre de res
tos contaminantes proceden
tes del pasado incendio fores
tal en la sierra. Los vecinos 
cuentan, solamente, para su 
abastecimiento, con el agua 
de la fuente ‘Tulla”, única po
table en todo el término 
municipal.

Página 9

El INEM reparte 18 
millones de pesetas 
en diversos 
municipios de la 
provincia

El Instituto Nacional de 
Empleo ha destinado^ para 
nuestra provincia, cerca de 18 
millones de pesetas para obras 
en diversos municipios, en las 
que se empleará a trabajado
res en paro.

Página 11

El Barco de Avila: 
Quejas de los 
vecinos de una 
urbanización

Los vecinos de la urbaniza
ción “Buenos Aires Gredos” 
de este municipio se quejan de 
la falta, en la misma, de servi
cios mínimos de infraestruc
tura, por lo que han solicitado 
ayuda a su Ayuntamiento. Es
te ha creado una comisión pa
ra estudiar el problema.

Página 11
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Hoy jueves, 1 de octubre
SANTORAL: Ss. Teresa del Niño 

Jesús, vg.; Remigio, ob.; Severo, pb.; 
Bavón, cf.; Platón, pb.; Adiosdado, 
Ananías, Prisco, Crescente, Evagrio, 
Aretas, Verísimo, Máxima y Julia, 
Domingo, mres.; Virila (abad de 
Leyre).
Misa: De Santa Teresa del N. Jesús 
(0. M.)
Mañana, primer viernes.

El Sol sale a las 6,10 v se pone a las 
17,58.

La Luna sale a las .15,1 y se pone a 
las 11,15.

EL TIEMPO

Nubosidad general y 
temperaturas estables

Madrid. Efe.

FARMACIAS
Hoy jueves, día 1: Dort Luis Gue

rras del Castillo, Alfonso dé Mon
talvo, 28.

Mañana viernes, día 2: Don Anto
nio F. de la Púente. Plaza de Santa 
Teresa, 6.

CARTELERA *
Cine TOMAS LUIS DE VICTO

RIA (teléfono 22 00 20). A las 8 y a 
las 10,45: “MOMO”. .

En las próximas horas se prevé 
nubosidad general y temperaturas 
sin cambios significativos, informa 
el Instituto Nacional de Meteoro
logía.

Se esperan intervalos nubosos 
con chubascos dispersos, en Gali
cia, Cantábrico y Alto Ebro, que se 
extenderán a los montes de León, 
Pirineos y sistemas Central e Ibéri
co, adquiriendo en oogsiones carác
ter tormentoso. 4:«?...

En las regiones de Levante y Ba
leares habrá restos de inestabilidad, 
con chubascos y tormentas disper
sas, que podrán extenderse también 
a La Mancha.

En el resto de la Península y Ca
narias el tiempo será seco con cielos 
algo nubosos.
PREDICCION PARA MAÑANA

nalmente tormentosos y localmente 
intensos en la mitad N peninsular y 
Baleares, que se extenderán, de 
forma más dispersa, en la mitad 
Sur. Parcialmente nuboso en Cana
rias.

Vientos moderados de compo
nente E en el N de Baleares y litoral 
catalán, flojos en el resto. Modera
do descenso de las temperaturas en 
la Península y sin cambios notables 
en Baleares y Canarias.

PREDICCION PARA
EL SABADO, DIA 3

Muy nuboso o cubierto, con pre
cipitaciones frecuentes, localmente 
intensas y en ocasiones tormentosas 
en la Península y Baleares.

Nuboso con chubascos, ocasio-

Temperaturas extremas de Avila: 
Máxima de ayer: 22,2 grados. 
Mínima de ayer: 7,4 grados.
Pluviosidad: 0,2 l/m^.

BINGOS:
Casino Abulense.—Abierto to

dos los días de 7 tarde a 3 de la 
madrugada. Vísperas de festivos 
de 7 a 3,30.

' OFRECIDA POR

MUSEOS AUTOBUSES
• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de

Salida de Avila Llegada a

martes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 7 y 16,30

CHOCOLATES 
CAFES

P” Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

O.N.C.E
DIA 3(1 DE SEPTIEMBRE

100.000 pesetas al número 4427.
1.250 pesetas al número 4426.
1.250 pesetas al número 4428.

TERMINACIONES

427: 5.000 pesetas.
27: 500 pesetas.
7: 50 pesetas.

20. Fines de semana alternativos, de 
10 a 14. Biblioteca, los mismos días 
a las mismas horas. Entrada al Museo; 
precio 200 pesetas; gratuita, mos
trando el D.N.L ’
• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tortras) 
Plaza de Granada, 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada: 
50 pesetas.
*• Museo de la Catedral: Labora
bles: Invierno, de 10 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Verano de 10 a 13,30y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13,30 y de 15 a 
17,30. Entrada: 50 pesetas . (lunes, 
gratis para españoles).

; • Museo Teresiano (Monasterio de' 
la Encarnación); Todos los días, de 
9.30 a 13 y de 16 a 18. Entrada; 35 
pesetas.
jW Museo Teresiano. Monasterio de 
¡San José (Las Madres). Todos los 
¡días, de 10 a 13 y de 15.30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

14
7,30 y 15,45

9,45; 16.45 y 19
16.45: 19 y 22

,13 y 17.15
17.15

¡17.30
43.15
17.45
16.45
12,45
13,15 y 17,30

¡13,30 y 17,30
,15,30
17
19 (sábados 17)
9.55, 13, y 18

1(9,55 festivos)

RADIO
RADIOCADENA ESPAÑOLA

00,00: Debate (Victoria Prego). 
01,00: Noches de Alanda (Jesús Mar
chamalo). 03,00: La radio en la radio 
(Matías Rodríguez). 06,00; Buenos 
días Babilonia. 08,00: España a las 
ocho. 08,30; Informativo local. 09,00; 
Objetivo: Hora 13. 13,30; Informati
vo regional y local. 14,00: Diario 
hablado de RNE. 14,30; Deportes. 
15,00; Top 70. 16,00: Estudio 1.503. 
17,00; Sofoquina. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una. 20,00; 
La hora deportiva. 21,00: Trópico 
utópico. 21,30: Radiodeporte. 22,(X): 
Informativos monográficos. 23,00: 
Lo que el tiempo se llevó.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
¡libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
J5.30 a 21.

(F.); Domingos y festivos.
(•): Lunes, miércoles y viernes.

Salida de Llegada a Avila

Segovia; 9 y 19,15 10,15 y 20,30 (L.)
Segovia; 9 y 14 10,15 y 15,15 (S/L)
Villacastín; 15 15,30 (M2
Ponferrada: 9 y 15,15 1430 y 20,30
Valladoli± 1230 y 18,45 14,30 y 20,30
Madrid: 10; 14,30 y 20 12: 16,30 y 22
Horcajo T.: 7,30 y 15 9,20 y 16,30
Flores de Avila; 8 9,20 (Lunes y V.)
Serranillos: 7,15 9,15
Navaluenga: 15,15 16,45
Venta del Obispo: 7 9
Narrillos del A.: 7 9,15
Cabezas del V.: 15 16
Madrigal: 7,45 y 14,30 9,20 y 15,55
Riocabado: 8,45 y 14,10 9,20 y 15,55
Arenas: 7 9,15
Barco de Avila: 6,45 9,15
Riofrío: 8,15 9.05

9,30 y 19,45
9,28 (18,33 F.)
9,15
9,15
15,50
15,50

Barco de A.: 8 y 16,20 
Guijuelo: 7,40 (16,45 F.) 
Pedro Bernardo: 6,15 
Magazos: 7,30

: Nava de Arévalo: 14,15 
Arévalo: 15

Hetvás-Béjar 7,15 y 15,15
(16 F.)930y 17,48(ia33F.)

S. Martin de la V.: 7,30 9,30 
S.Bartolomé de P.: 8,30 9,30 
Pedro Rodríguez: 8 9,30

¡(L.): De lunes a viernes.
- (S/L): Sábados laíx>rablé^.< ' 

(M.): Viernes y mercados. 
(F.); Domingos y festivos.

Segovia: 8.15 y 17.45 (L.) 
Villacastín: 14.30 ív v MJ
Valladolid: 9,00 y 17.15
Ponferrada: 13.00y21.15
Madrid: 11.45:18.45y21 (L) '
Madrid: 18.45; 21 y 24 (F.) 
Horcajo T: 14,30 y 19,05
Flores de Avila: 18,35 (L.)
Serranillos: 19,30
Navaluenga: 14,45
V. del Obispo: 19,45 
Narrillos del Alamo: 19 
Cabezas del Villar. 14 
Madrigal: 14,30 y 19 
Riocabado: 14,10 y 18,10
Arenas: 17,45
Parador G. 19,30 (menos D.) 
Riofrío, 19,50(17,50 sábad.)

Hervás Piedrahita-Bar-
CO 12.55 y 20,20 (12,25).

13 Y 18 (menos D) Barco de Av. 1430 y 19,30
18(955 V. Fest) 
16,30: 
13 
13 y 17,30 
17,30 
16,15 
13,45 
13,45 
17 (viernes)

Guijuelo: 19,45 (11,40) 
Pedro Bernardo: 19,30 
Nava de Arévalo: 14,15
Arévalo: 13,50 y 18,20
Magazos: 19
S. Martín de la V.: 18,15
S. Bartolomé P.: 14,45 (•)
P. Rodríguez: 15,15 (•)
P. Rodríguez: 18,30 (V.)

(L.): De lunes a viernes.

EL DIARIO DE AVILA
el periódico de

todos los abulenses

MISAS
Días laborables 

Catedral: 8,30, 9,15 y 9,45. 
S. Pedro: 9, .10, 12,y 20. 
Santiago: l Uy 19. í 
San Nicolás: 20.
San Antonio: 12 y 20.
San Juan: 10 y 19,30.
San Vicente: 12, y 19,30.
San Andrés (sábados); 18.
Inmac. Corazón M.“: 8, 9 y 19,30.
Sagrada Familia: 9 y 20.
Santo Tomás: 8, 13 y 19,30.
S. José Obrero: 19,30.
PP. Carmelitas (Santa): 9, 13 y 20.
MM. Clarisas (Cordillas): 8;30.
MM. Adoratrices: 8
MM. Reparadoras: 8,30.
PP. Paúles: 19.
San José (Las Madres): 8,15 y 11,30.
La Encarnación: 8.
Siervas de María: 8.
La Madalena: 12.
MM. Cistercienses (Sta. Ana): ,8.
MM. Agustinas (Gracia): 8.
Institue. Charitas: 8,30.
Hospital Prov.: 7 y 18.
Clinic. “Santa Teresa”: 7,30.
Hospital Seg. Social; 19.
Sant® Sonsoles: 18.'

En todas lasparroquias, media hora 
« antes de la misa vespertina, se reza el 

Santo Rosario diaríamente, a cargo 
de seglares. '

OCASO, S.A.
Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recree, 2 
(Frente estneión de autobuses) 

Telf. 2112 20
Telf. Ambulancias 

22 22 50

TELEFONOS

AVILA
Bomberos................... 211080
Hospital Provincial.... 221600
H. Neuropsiquiátrico 228200
Cruz Roja................... 224848
Hospital Seg. Social 226050
Seg. Social (Urgencias) 212999
Ambulat, de la Seg. S. 227050
Clínica Sta. Teresa... 221450
Ambulancias S. Social '221400
Amb. Antonio Alvarez. 211220
Policía......................... 091
Policía Nacional.... 220199
Comisaría de Policía. 220233
Guardia Civil............ 224400
Guardia C. de Tráfico 221888
Guardia C. P. Rural 221100
Policía Municipal ... 211188
Telégrafos................. 222000
Iberdureo, S.A. 
Averías....................... 220272
RENFE............ .......... 220188
Tele-Ruta................... (91)4417222
Correos....................... 211354
Estación Autobuses 224608
Taxis, PI. Sta. Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno.......... 211188

ARENAS DE SAN PEDRO
Cruz Roja................... 371466
Guardia Civil............ 370004
Ambulancias........ 370048

• Y 370220
Policía Municipal . . . 370069
Ayuntamiento.......... 370005
Iberduero, S.A. 
Averías....................... 370014
Cruz Roja................... 371466

AREVALO
Cruz Roja................... 300864
Guardia Civil............ 300011
Ambulancia............... 300881
Policía Municipal ... 300092
Iberduero. S.A. 
Averías....................... 300278
Ayuntamiento.......... 301690

-*^ BARCO DE AVILA

Cruz Roja-................... 340470
Guardia Civil............ 340010
Ambulancia.............. 340336

y 340221
Policía Municipal.. 341116
Iberduero, S.A.
Averías... ................. 340008
Ayuntamiento.......... 340013

CANDELEDA
Guardia Civil........ .1^ 380063
Policía Municipal ... 380033
Ayuntamiento.... .\ . 380033

CEBREROS
.Guardia Civil............ 8630006
Ayuntamiento.......... 8630010

EL TIEMBLO
Guardia Civil............ (91)8625027
Ambulancia.............. (91 )8625430
Ayuntamiento .... ^. (91)8625002
Iberduero, S.A.
Averías....................... (91)8625313

LAS NAVAS DEL MARQUES
Cruz Roja................... (91)8970102
Guardia Civil............ 8970009
Ayuntamiento.......... 8970013

8970387

' PIEDRAHITA
Guardia Civil ....... 360022
Ambulancia.............. 360260
Ayuntamiento.......... 360001
Cruz Roja................... 360814

SOTILLO DE LA ADRADA
Guardia Civil............ 8660030
Ambulancia '............. i 8665676
Ayuntamiento ...... 8660002
Cruz Roja...-............. (91)866121.4

z^JENAS
0,00: Supergarcia en la hora cero 

(José María García). 1,30: Polvo de 
Estrellas (Carlos Pumares). 4,05: Los 
33 de Antena-3 (Gomaespuma). 5,05: 
Supergarcia en la hora cero (José 
María García), 6,30: El Primero de la 
Mañana (Antonio Herrero). 8,30: El 
Primero de la Mañana —Edición de 
Avila— (Margarita Mayoral). 9,00: 
Viva la Gente (Miguel A. Nieto/Jesús 
Sánchez). 14,09: Antena de Avila 
—Informativo local— (Carlos de Mi
guel). 14,33: Deporte-3 (Juan Anto
nio Hernández). 15,00: Crónica-3 
(Julián Nieto). 15,30: Las tardes de 
Antena-3 (Mayra Gómez Kemp). 
19,05: Antena de Castilla y León 
(Angel Luis González). 19,15: Los 33 
de Antena-3. 20.05: Los 33 de Ante
na-3 (Gomaespuma). 22,05: La salud 
es lo que importa (Mari Luz Muñoz). 
¡23,00: Hora cero (Miguel Angel Gar
cía Juez).

InOTA: Coincidiendo con las señales 
horarias se ofrecerán Boletines infor
mativos.

RADIOSO

24 de la mejor música en esté
reo, con las 1.000 mejores can- 
aciones de las tres últimas décadas.

Para hoy, día 1
PRIMERA CADENA

20.00:
20.30:
21.05:
22.10:
23.40:
0.05:
0.25:

DOCUMENTAL -
TELEDIARIO 2.
LA ABEJA MILENARIA.
DEBATE.
A MEDIA VOZ.
TELEDIARIO 3.
TELEDEPORTE.

8,00: BUENOS DIAS.
. 9,00; POR LA MAÑANA.

13,00: AUTOS LOCOS (1^.
13,30: UN MUNDO FELIZ (I^.
15,00; TELEDIARIO 1.
15,35: LLAMADOS PARA LA 

GLORIA.
16,30; LA TARDF.
17,55: AVANCE TELEDIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO (R).
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: PIPPI CALZASLARGAS(R).
19,30; CON LAS MANOS EN LA 

MASA.

CARTA DE AJUSTE.
CAPITOLIO.
AGENDA.
TU PUEDES.
BALONCESTO.
JUEVES CINE.

PROGRAMA DE T V E

Para mañana, día 2

SEGUNDA CADENA

18,45:
19,00:
19,30:
20,00:
20,25;
22,10;

"Sangre sabia”.
0,00: METROPOLIS.

PRIMERA CADENA
7,45: CARTA DE AJUSTE.
8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA.
13.00: SHERLOCK

HOLMES (R).
13,30: UN MUNDO FELIZ (R). 
“Enseñar matemáticas”.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35; LLAMADOS PARA LA 

GLORIA.
16,30: LA TARDE.
17,45: AVANCE TELEDIARIO 
18,00; LA ALDEA DEL ARCE. 
“El pirata que venía huvendo”. 
18,30: MUNDO DISNEY. 
“En forma con Von Drake”.
19,30: MAS VALE PREVENIR. 
20,00; LA HORA DE BILL 

COSBY.

20,30; TELEDIARIO 2.
21,05: EN FAMILIA.
22,20: VIERNES CINÉ. 
“La Corte de Faraón”. 
0,10; TELEDIARIO 3. 
0,30: TELEDEPORTE.
0,40: DESPEDIDA.

SEGUNDA CADENA
11,00;
19,00;
19,30;
20,00:
20,30;

TEMS.
CAPITOLIO.
AGENDA.
MICKEY Y DONALD. 
HABITAT,

“La amenaza del desierto”.
21,00; LAS CUENTAS CLA

RAS.
“Marcas comerciales”.
21,30: EL ARTE DE VIVIR.
22,00:. CONCIERTO.
23,40; TIEMPOS MODERNOS.
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Más sobre la teología de la liberación
ELENA MOLERO

“Tenemos que pasamos de buenos 
si queremos ser un poco buenos”

MARIVAUX
Me propongo en estas lí

neas señalar algunas de las 
características más destaca
das de la llamada Teología 
de la Liberación, teniendo a 
la vista dos textos claves que 
han sido poco comentados 
por los medios de comuni
cación, tan proclives, por 
otro lado, para difundir las 
teorías de las numerosas 
“teologías” que han prolife
rado en las últimas décadas. 
Los dos textos que me refie
ro son: “Instrucción de la 
S.C. para la Doctrina de la 
Fe: algunos aspectos de la 
T de la L”, y el titulado: “Teo
logía de la liberación” del 
Cardenal Ratzinger, ios dos 
publicados en la Colección 
Documentos y Estudios, en 
su número 95.

¿Qué es propiamente la 
T. de L? En primer lugar, su
pone una interpretación 
nueva del cristianismo, esen
cialmente política, por lo 
que no entra en los esque
mas de las herejías tradi
cionales.

En segundo lugar, es un 
fenómeno universal, que si 
bien tiene su centro de gra
vedad en América Latina, 
no es esencialmente latino
americano, ya que no puede 
concebirse sin la influencia 
de teólogos europeos y nor
teamericanos. También exis- 

' ten focos en la India, en Fi
lipinas, en Taiwan y en 
Africa.

Tres presupuestos han he
cho posible esta situación 
teológica:

1) Después del Concilio 
Vaticano II, se buscan a par
tir de la S.E. orientaciones 
teoló;gicas nuevas. La aper
tura ai mundo se transforiña 
en una fe ciega en la ciencia.

Jubileo y muerte de María Vela
El día 24 de septiembre 

hace un año que publicaba 
“EL DIARIO DE AVILA” 
un artículo bajo el título 
“Fama de santidad de la 
Venerable María Vela”, en 
el que se recogía lo que para 
el proceso de Beatificación 
decían el Sr. Obispo de en
tonces, D. Francisco de Ga- 
mara, y testigos, que infor
maron de las distintas órde
nes religiosas y testigos 

-^glares cómo consta en el 
libro que había reeditado el 
Párroco de San Pedro.

Este Año Mariano, hace 
trescientos setenta que mu
rió María Vela, en otro año 
jubilar, indicándonos que la 
fe no cambia y que la Mujer 
Fuerte conocía y cumplía lo 
que ahora recomienda el se
ñor obispo D. Felipe Fer
nández en una pastoral del 7 
^ septiembre de 1987, sobre 
la fe, de que es modelo la 
Sma. Virgen, de que es Ma
dre de los creyentes y alguna 
de las oraciones, que reco
mienda como ésta: “Bajo tu 
protección nos acogemos, 
Santa Madre de Dios. No 
desechéis las súplicas, que te 

como si se tratara de un 
“nuevo evangelio”. La inter
pretación marxista de la his
toria se considera científi
camente segura.

2) En Occidente, después 
de la II Guerra Mundial, se 
produce un vacío filosófico, 
al que el existencialismo no 
da la respuesta. El marxis
mo, en cambio, parece res
ponder al desafío de la' mise
ria en el mundo. '

3) Este desafío choca con 
la opulencia de Europa y 
América del Norte, por lo 
que urge encontrar respues- 
ta teológica para reinterpre
tar la S.E. y liberar a los po
bres de la opresión. Esta 
nueva interpretación se hace 
en clave marxista.

Las consecuencias no tar
dan en darse a conocer: el 
primer ataque lo sufre la mi
sión de la Iglesia que, según 
esta nueva tendencia, deja 
de ser sobrenatural; es decir: 
conducir a los fieles a la sal
vación eterna, equivale a con
ducirles a una misión social 
y política en la que se habla 
de lucha de clases, de con
ducir a los oprimidos a su 
paraíso terrestre, que tiene 
todas las características de 
ser un paraíso marxista.

De Jesucristo se habla co
mo de un revolucionario po
litico-social cuya misión es 
liberar a los oprimidos, ol
vidando que Jesucristo vino 
a redimimos del pecado y 
que en reiteradas ocasiones 
proclamó que su Reino no 
era de este mundo, y que no 
venía a mezclarse en juicios 
humanos (“Señor, dile a mi 
hermano que reparta su he
rencia conmigo...” “Quién 
me hizo repartidor de bienes 
entre vosotros...“)

dirigimos en nuestras nece- 
sidades; ante» bien, líbranos 
siempre de todo peligro. Oh, 
Virgen gloriosa y bendita”. ;

En la página 44 del citado 
libro se lee: la devoción pre
dilecta de doña María Vela, 
nacida en Cardeñosa, bla
són heredado de su piadosa 
familia, era la que señala el 
Sr. Obispo para el Año Ma
riano, pues según su biógra
fo esa devoción había libra
do a aquella ilustre casa de 
grandes aprietos y peligros.

Los ocho últimos días de 
María Vela y el Año Ju
bilar.- El año 1677 conce- 
ció Pablo V un Jubileo ple
nísimo a toda la cristiandad. 
Fue publicado en la diócesis 
de Avila el L7 de septiembre 
y dice el Dr. Vaquero, en la 
página 95 del libro citado, 
que aquel día, al ir a confe
sar a una religiosa que había 
sido novicia en Santa Ana y 
a quien cuidaba como en
fermera, que le dijo “Gran 
dicha mía fuera, si acabadas 
de hacer las diligencias que 
manda este Santo Jubileo se 
sirviera Nuestro Señor lie- 
varme”.

Por ello el documento de 
la Sagrada Congregación al 
que me estoy refiriendo, prer 
tende atraer la atención de 
los pastores, teólogos y fie
les “sobre las desviaciones 
ruinosas para la fe y para la 
vida cristiana que implican 
ciertas formas de T. de la L 
que recurren a conceptos 
tomados del pensamiento mar
xista”, ya que, añade “son 
numerosos los movimientos 
que se presentan como por
tavoces de las aspiraciones 
de los pobres, incitándolos 
al recurso de los medios 
violentos, cayendo en em
presas tan ruinosas para el 
hombre y su dignidad como 
la miseria que intentan com
batir”. En la medida en que 
estas corrientes sean marxis
tas, no son compatibles con 
la concepción cristiana del 
hombre y de la sociedad.

Así, al hablarse de. estos 
movimientos de lucha de 
clases, se les da la interpreta
ción marxista, que la presenta 
como una ley objetiva, nece
saria, como el auténtico mo
tor de la historia. La lucha de 
clases, entablada como una 
exigencia de la caridad, tra
duciendo el amor predicado 
por Jesucristo por un odio 
de clases. Sólo eliminando al 
rico, al enemigo de clases, 
llegaremos a hacer realidad 
la universalidad del amor, 
siendo el paraíso marxista el 
lugar de la reconciliación.

Como vemos por lo ex
puesto, el desacuerdo de es
tos movimientos llamados T 
dé la L con la doctrina de la 
Iglesia es completo. No po
dría ser de otro modo: es el 
resultado de exponer la doc
trina católica en clave mar
xista.

TEODORO MAYO VELAYOS

Aquella misma noche ca
yó gravemente enferma y el 
confesor le prestó los auxi
lios espirituales y conmutó 
a las dos enfermas algunas 
diligencias del Jubileo.

El jueves, día de San Ma
teo, volvió el confesor a ad
ministrar la Comunión a las 
dos enfermas. El viernes la 
dio el Viático contestando a 
todo, y quedó en oración 
por mucho tiempo. Recibió 
el viernes la Extremaunción 
y dijo al sacerdote: “Bendito 
sea Dios, que ya llegan las 
joyas del esposo”. El sábado 
se fue agravando la pulmo
nía. Toda la noche la pasó 
en contemplación, diciendo 
con frecuencia actos de fe, 
esperanza y caridad y la an
tífona u oración: “Bajo tu 
protección...” que tantas ve
ces había recitado, y “María 
Madre de gracia”, y en la 
mañana del domingo 24 de 
septiembre se durmió en el 
Señor esta religiosa, que tanto 
honraba a María como Ma
dre de los creyentes y la in
vocaba con la oración que 
recomienda el Sr. Obispo 
para el Año Mariano.

Ía solana José Manuel Serrano

Protestar, cuando se puede...

LA polémica dentro del Partido Socialista Obrero Espa
ñol no ha hecho más que comenzar. A medida que 

_ pasan los días y se acerca la fecha de la celebración del 
Congreso del Partido en el Gobierno de la Nación, las voces de 

discrepancia con la actual dirección y las protestas por el cam
bio ideológico que aquél quiere dar son patentes y, hasta cierto 
punto, normales.

LOS socialistas de corazón —como suele ocurrir en otros 
partidos, asociaciones, etc.— echan en falta que el 
PSOE no defienda, a ultranza, los principios ideológicos 

que lo caracterizaron durante decenios rechazan las mutaciones 
que, en los últimos tiempos, se van dando. Ya se ha llegado a 
decir, públicamente, por dirigentes no afectos al aparato del 
Partido, que la Senda de la izquierda se deja aparcada y se coge 
el camino del centro.

POCO o nada, podrán hacer los discrepantes —que siem
pre son mínimos— ante el aparato que dirige el PSOE y 
ante el gran número de delegados que asistirán al Con

greso y que, en una mayoría de casos, pertenecerán a cuadros 
del partido que tienen puestos de responsabilidad en las admi
nistraciones públicas. Es decir, que la discrepancia se quedará, 
como casi siempre ocurre, en quienes no tienen que agradecer a 
nadie su puesto de trabajo. Estos pueden protestar, sin temor. 
Pero éstos, por ahora, son los menos...

El quiosco
Con el documento 
en la boca

“EI País”, 30-IX-87

Algunas de las medidas pues
tas en pie en estos años por 
Hacienda nacieron con graves 
sospechas de ilegalidad. . Esto 
mismo va a ocurrir con algu
na de las ahora anunciadas. 
El Estado democrático, lo 
mismo que ocurre en otras 
parcelas de la actividad ciu
dadana, tampoco tiene en la 
fiscal facultades ilimitadas, y 
en cualquier supuesto deben 
estar sometidas al control ju
dicial. El Gobierno está obli
gado a demostrar que la obli
gación del ciudadano de tener 
un número de identificación 
fiscal, de que figure en su DNI 
y de que constituya el elemen
to identificador de sus cuentas 
bancarias, es un tributo inevi
table en consonancia con la 
naturaleza recaudatoria del 
Estado moderno. La confiden
cialidad de la información fis

Adía medieval rn

cal se ve amenazada por esta 
medida. Y si la existencia del 
DNI obligatorio es en sí ya 
más que discutible, la acumu
lación en él de datos sobre el 
peligroso individuo/ciudadano 
que lo porta (defraudador, te
rrorista o desertor en potencia 
a todas luces) puede ir confi
gurando nada sutilmente un 
empeño del Estado policial 
que lo peor que tiene es, ade
más de su abusiva condición, 
su comprobada ineficacia: los 
documentos de identidad han 
servido en los últimos años 
para ser falsificados, y la poli
cía sabe mucho de esto.

Ello no tiene nada que ver 
con la necesidad de luchar 
contra el fraude fiscal, pero sí 
mucho con la de que esa lucha 
se haga en donde el fraude se 
comete. Ni un solo terrorista 
o delincuente desiste de come
ter sus crímenes ante la exis
tencia del DNI o del pasapor
te; ningún defraudador dejará 
de serlo mediante la acumula
ción de requisitos administra
tivos de este género.
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CARTA DEL OBISPO

Gratitud y petición
A la hora de escribir estas 

líneas, estoy ya a punto de 
emprender mi viaje a Roma 
para participar en el próxi
mo Sínodo de los Obispos 
sobre la vocación y misión 
de los laicos en la Iglesia y 
en el Mundo. Y no quiero 
ocultar, sino, ai contrario, 
explicitar ante todos los dio
cesanos un sentimiento de 
gratitud al mismo tiempo 
que les hago una petición.

Voy a Roma con un sen
timiento profundo de grati
tud. De gratitud a Dios, en 
primer lugar, que siempre 
nos bendice y nos da —al 
menos a mí— muy por en
cima de cuanto merecemos. 
De El nos viene todo bien y 
a El, muy en primer lugar, le 
quedo agradecido.

Agradecido también a mis 
hermanos, los obispos, que 
me han otorgado su con
fianza. Ellos me han elegido 
libremente y de su gesto 
bondadoso me siento deudor.

Y agradecido igualmente 
a vosotros, mis queridos dio
cesanos de Avila, en cuya 
comunidad vivo hoy como 
cristiano con vosotros y a 
quienes deseo servir cómo 
obispo vuestro. Agradecido 
a vuestra vida cristiana de 
cada día, más allá de cual
quier limitación, y agradeci
do a tantos seglares, hom
bres y mujeres, que habéis 
colaborado en la prepara
ción de este Sínodo con 
vuestra respuesta al primer 
documento que se os envió. 
Lineamenta, e, incluso, aun
que hayáis sido menos por 
falta de tiempo, al segundo, 
al Instrumentum Laboris. ¡Gra
cias a todos por vuestra vida 
cristiana, por vuestra acogi- 

•da del Sínodo y por vuestra 
preciosa colaboración! Vues
tra voz, entre tantas otras 
del laicado español, quiero 
llevar al Sínodo.

Pero con el sentimiento 
de gratitud que os explicito, 
deseo haceros a todos una 
petición: la petición de ora
ciones por el fruto del Síno
do. Las necesitamos. Las

Se está concluyendo un estudio sobre opiniones 
respecto a la salud mental en Avila
Avila. ___________________

Se está ya concluyendo un 
estudio que entre los años 85 
y 86 se ha realizado en nues
tra ciudad con una metodolo
gía sociológica respecto a es
tos temas.

La realidad de la existencia 
de un nuevo hospital psiquiá
trico en Avila dotado de una 
estructura moderna, y la pre
tensión de implatar un mode
lo actual de asistencia psi
quiátrica para una actuación 
eficaz en el terreno de la salud 
mental hacía necesaria una 
primera fase de conocimiento 
del nivel de información, de 
las opiniones y actitudes de la 
población de Avila sobre el 
enfermo y la enfermedad men
tal.

En un momento en el que la 

necesita, ciertamente, y más 
que nadie, probablemente, 
vuestro obispo. Pero las ne
cesitaremos todos los obis
pos y las necesita el Papa. 
Las necesita, en definitiva, el 
Sínodo, que no es una re
unión cualquiera, sino una 
reunión cualificadamente es- 
peritual, un acontecimiento 
del Espíritu que, en palabras 
del Papa, “todavía habla en 
los Sínodos”.

Para que el Espíritu hable 
claramente y para que nos
otros escuchemos con pron
titud y docilidad, se necesita 
y necesitamos la oración de 
las comunidades cristianas y 
de todos los católicos. El 
Papa nos ha exhortado a 
pedirías a los miembros de 
las Ordenes contemplativas, 
a los enfermos, a los minus
válidos, a los niños, a todos 
y a cada uno, para que no 
falte a la Iglesia “la gracia de 
la docilidad y de la fidelidad 
al Espíritu Santo”. El mes 
de octubre, mes del Rosario, 
nos invita a pedir esta gra
cia, de una manera especial 
en este Año Mariano, por 
medio de María. Y en Avila 
no podemos olvidar que en 
octubre celebramos la fiesta 
de nuestra Santa, Teresa de 
Jesús, a quien os invito tam
bién a dirigidos por este 
acontecimiento de la Iglesia. 
Mi ausencia física de Avila 
el 15 de octubre, por segun
da vez, obligada y sentida, 
no disminuirá sino que avi
vará mi comunión espiritual 
con vosotros ese día. En 
torno a ella nos sentiremos, 
más que nunca, hijos de la 
Iglesia y deseosos de secun
dar hoy, como ella lo hizo 
en su tiempo, los deseos del 
Espíritu.

Con un sentimiento de 
gratitud a tantos y por tan
tos motivos, confiado en la 
oración por el Sínodo que sé 
que no va a faltar por parte 
de tantos abulenses, no os 
oculto que llevo también en 
el alma un hermoso senti-

t Felipe Fernández
Obispo de Avila

Psiquiatría adopta modelos 
de actuación comunitarios no 
podemos desconocer lo que 
sabe y opina la población 
acerca del tema que nos ocu
pa. Debemos además conocer 
la actitud hacia el mismo por
que podemos encontramos con 
una postura de rechazo por 
parte de la sociedad que haga 
fracasar los deseos progresis
tas de la Administración, ins
tituciones y técnicos por me
jorar la asistencia y devolver 
al enfermo a su comunidad 
con posibilidad de reinserción 
social y tratamiento dentro de 
su propio entorno.

Él traslado a Avila capital 
de enfermos que antes esta
ban en centros de otras pro
vincias y el deseo de conocer 
la posible aceptación y acogi
da de nuestra comunidad a

Desde el 5 de octubre

£1 Gobierno Civil advierte que serán j 
clandestinas determinadas máquinas de azar
Avila. Redacción.

El Gobierno Civil de la 
Provincia recuerda las princi
pales normas establecidas en 
el nuevo Reglamento de Má
quinas Recreativas y de Azar, 
puesto que se encuentran pró
ximos a expirar algunos de 
los plazos en él concedidos, 
para un mejor conocimiento 
de los administrados, y, con
cretamente, de los titulares de 
los establecimientos públicos 
en los que se instalen máqui
nas recreativas, así como, de 
las empresas operadoras que 
exploten máquinas en esta 
Provincia, según circular pu
blicada en el Boletín Oficial 
en su número 130, de 24 de 
septiembre.

En concreto, se recuerda el 
primer punto de la misma 
donde se habla de la respon
sabilidad de los titulares de 
los establecimientos públicos 
en los que se hallen instaladas 
máquinas recreativas, hacien
do especial hincapié en que 
estos son responsables solida
rios de que las máquinas que 
se instalen en los mismos re
únan los requisitos ^exigidos 
por la normativa vigente. En 
consecuencia, se encarece a 
los titulares de dichos estable
cimientos que, con carácter 
previo a la instalación de una 
máquina recreativa, comprue- 

estos enfermos para su inte
gración, son a nivel concreto 
algunos de los objetivos de es
te trabajo. Los resultados del 
mismo pueden servir de base 
para ulteriores actuaciones en 
el campo de la salud mental y 
la corrección de posibles erro
res de información o actitudes 
irracionales basadas en opi
niones prejuiciadas y falsas 
respecto a estos enfermos.

Éstas necesidades de cono
cimiento objetivo implican la 
utilización de metodología so
ciológica para evaluar la pro
blemática que nos ocupa de 
una forma científica, para lo 
cual se diseñaron y aplicaron 
por personal especializado unos 
cuestionarios a una muestra 
de población general de Avi-, 
la, al personal del Hospital 
Psiquiátrico y al considerar 

ben que reúne todos los requi
sitos exigidos y que a la mis
ma se halla incorporada la si
guiente documentación: mar
ca de la fábrica grabada de 
forma indeleble, guía de circu
lación, placa de identidad y 
distintivo acreditativo del pa
go de la tasa fiscal.

OTROS REQUISITOS

En el local donde irá insta
lada la máquina debe encon
trarse siempre: el último bole
tín de situación referido a la 
máquina instalada; un ejem
plar del reglamento; el libro 
de inspección e incidencias y 
todos los boletines de situa
ción. En relación con éste es 
preciso hacer notar que, a te
nor de lo dispuesto en el refe
rido Reglamento, antes del 
día 5 de octubre, en todos los 
establecimientos públicos ha
brá de encontrarse el boletín 
de situación de las máquinas 
instaladas en los mismos, de
bidamente sellado por el Go
bierno Civil.

PRESENTAR EL BOLETIN

El boletín de situación de
berá ser aportado siempre que 
se pretenda la instalación de 
una máquina recreativa en un 
establecimiento diferente al que 
se encontraba, si se quiere 

de especial importancia la opi
nión de los médicos como 
técnicos de la Sanidad más di
rectamente implicados, a ellos 
mismos, tratando de conocer, 
además de sus opiniones so
bre salud mental, las que les 
han suscitado los cambios re
cientes en esta materia, con
templados an el Capítulo III 
de la Ley de Sanidad.

Esperamos poder ofrecer en 
pocos meses una mayor in
formación sobre los resulta
dos de estos trabajos de inte
rés para todos los responsa
bles y personas interesadas en 
la salud en general y muy es
pecialmente en la salud mental.

Pedro Domínguez González
Director Hospital Psiquiátri
co Provincial, Becario Institu
ción “Gran Duque de Alba”.

suspender temporalmente la 
explotación de una máquina, 
cuando se presente para su vi
sado, por primera vez, la guía 
de circulación, cuando se pro
ceda al cambio de la empresa 
titular de la guía y cuando se 
desee instalar una máquina 
procedente de otra provincia.

SALONES RECREATIVOS

Los titulares de los salones 
recreativos deberán solicitar, 
de acuerdo con lo dispuesto 
en el Reglamento, antes del 5 
de julio de 1988, la inscripción - 
en el Registro de Empresarios 
de Salones Recreativos, apor
tando una fianza de un millón 
de pesetas para los de tipo 
“A” y de dos millones para los 
de carácter mixto.

NUMERODE 
MAQUINAS

En los locales destinados a 
la actividad pública de bar, 
cafetería o similar, pueden 
instalarse hasta tres máquinas ; 
recreativas, de las cuales, dos i 
como máximo podían ser del 
tipo “B”.

A partir del día cinco de oc
tubre, todas las máquinas 
que no cumplan los preceptos | 
enumerados serán considera-¡ 
das clandestinas. i

El sábado, rezo | 
del rosario en 
Las Madres

El próximo día 3 de oc- ; 
tubre, como todos los pri-J 
meros sábados de mes de 
este Año Mariano, se reza
rá el Rosario en la plaza de 
Las Madres, junto a la 
iglesia de San José, a las 7 
de la tarde.

El rezo está organizado 
por miembros del Ejército 
Azul de Fátima y seglares \

Acto Eucarístico j 
en las
Adoratrices

Los apostolados de “Ma- i 
rías de los Sagrarios” y el 
“Ejército Azul”, en Avila, 
celebrarán, conjuntamente, 
un acto eucarístico en la 
Capilla de Religiosas Ado
ratrices, hoy día 1, a las 
7,30 de la tarde.
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Avila. F.J. Santero. Pertenecientes a UGT
Representantes sindicales 

de UGT de Iberduero de to
das las provincias de España 
en las que está implantada 
esta empresa eléctrica se en
cuentran reunión desde ayer 
en Avila asistiendo a un curso 
de formación sobre salud la
boral. El curso está organiza
do por la sección sindical de 
iberduero de UGT con la 
colaboración del Gabinete 
Técnico de Seguridad e Higie
ne en el Trabajo.

A mediodía de ayer el curso 
fue abierto con unas palabras 
del recientemente elegido se
cretario general de UGT de 
'Avila, José Manuel Villacas
tín y de Teodoro Arcoz, secre
tario regional de la Federa
ción de Químicas de UGT.

REFLEXION Y 
SENSIBILIZACION EN

ACCIDENTES
El objeto principal de est^ 

curso es reflexionar y sen
sibilizar a los compañeros que 
trabajan en el sector sobre las 
medidas de seguridad en el 
trabajo a fin de acabar con la 
pasividad y el fatalismo que, 
según UGT, caracteriza a par
te de los trabajadores. Hay 

, que tener en cuenta, según 
comentó a este Diario Joa- 

, quín Ortega, responsable de 
una de las ponencias del cur-

Representantes sindicales de Iberduero 
debaten en Avila témas de seguridad

Representantes de UGT en Iberduero. lumbreras

SO, que la accidentalidad en 
este trabajo no es elevada, 
pero que los casos que se dan

suelen ser de gravedad.
Aparte de los representan

tes sindicales de diecisiete pro

vincias pertenecientes a Iber
duero, al curso asisten tam
bién representantes sindicales

de UGT de las empresas En
desa, Hidroeléctrica Españo
la y unión-Penosa. El curso 
será clausurado mañana vier
nes y se espera la presencia en 
el actó de algún destacado 
miembro del sindicato a nivel 
nacional.

TEMAS TRATADOS

Los temas que se trataroji 
ayer fueron las técnicas de 
trabajo y el mapa de riesgos, 
ésto último a cargo de Rober
to Donalisio, jefe del servicio 
médico de empresa de la 
Compañía Metropolitana de 
Madrid. Además, represen
tantes de Iberduero darán 
también una charla sobre se
guridad en las líneas de alta 
tensión. El resto de los temas 
son impartidos por personas 
pertenecientes al sindicato 
ugetista.

Otros temas que se verán 
reflejados estos días son la 
Salud Laboral, a cargo de 
Joaquín Ortega; El Marco 
Legal de la S^alud Laboral, 
por Juan Manuel Paredes; 
Criterios Generales de Acción 
Sindical, por Salvador Veláz
quez, secretario de Salud La
boral del sindicato, y los Me
canismos de Intervención Sin
dical.

El curso se está desarrollan
do en el Hotel Cuatro Postes 
de Avila.

1 Prodiecu protesta contra la ONCE 
* y denuncia a la Seguridad Social
Avila. E. Rosado.________________ . ,

El Comité Intercentros de Prodiecu convocó en la tarde de 
i ayer una rueda de prensa a la misma hora en las 52 
delegaciones que tiene esta empresa en toda España, con el fin 
de dar a conocer su postura en contra de la ONCE en la 
contratación de minusválidos, y una denuncia contra la 
Seguridad Social, como representantes legales de los trabaja
dores, por la negativa de esta a darles de alta.

i En una reunión mantenida 
hace unos días con la Direc
ción de la Empresa, el Comi
té Intercentros propuso infor- 
fnar a los 12.000 compañeros 
de la empresa de lo que han 
calificado como “malsanas in
tenciones de la ONCE, con 
respecto a la contratación de 
minusválidos”.

En una circular enviada a 
todos los vendedores de Pro- 

1 diecu se señala que la acción 
de la ONCE es un “engaño”y 
añade que su oferta de empleo 
“no es sino una broma de muy 
mal gusto hacia nosotros”.

Aseguran, también, que pa
ra los minusválidos que 1o- 

; gren entrar, solamente ten
drán un puesto de venta lejos 
de su domicilio “para que no 
estorbe a ningún ciego”. En el 
caso de la Delegación de Pro- 

rdiecu en Avila, al parecer no 
i se ha solicitado ninguna baja 
! por parte de los trabajadores 

para acudir a la ONCE, “aun
que ha habido algunos a los 
que se lo han propuesto” afir
ma su delegada.

En Avila los puntos de 
venta más importantes están 
copados por la ONCE, y si 

contratan a minusválidos és
tos serán enviados a localida
des donde es muy difícil ven
der, manifiestan, y continúan 
que “serán vendedores de se
gunda categoría”.

La empresa PRODIECU 
entiende que todo son malin- 
tenciones de la ONCE, con su 
anuncio de que contratarán a 
7.0pO trabajadores, y además 
afirman que “se les hará un 
contrato temporal y, a los seis 
meses, a la calle”. En Avila en 
estos momentos hay unos 120 
trabajadores de PRODIECU, 
que cubren aproximadamente 
el 80% de la provincia.

DENUNCIA A LA 
SEGURIDAD SOCIAL

En cuanto a la denuncia 
que han presentado contra la 
Seguridad Social, la delegada 
de esta empresa en Avila se
ñala que todos los problemas 
surgen porque la Administra
ción no da vía libre a la venta 
del cupón. La Tesorería Ge
neral de la Seguridad Social 
en Avila ha denegado en los 
dos últimos meses todas las

La delegada de Prodiecu en Avila durante la rueda de prensa de ayer. vitiOR Gonzalez

afiliaciones y altas que se les 
ha solicitado. En algunos ca
sos los médicos se están ne
gando a pasar consulta a tra
bajadores de Prodiecu, “aun
que en Avila no se ha dado 
éste caso”, y también asegu
ran que algunos de los traba
jadores dados de alta han sido 
intimidados diciéndoles que 
carecen de derechos sociales.

Ante esta situación, PRO
DIECU considera que ello es 
constitutivo de delito de coac
ción; se impide hacer lo que la 

ley no prohíbe, afiliarse a la 
Seguridad Social; por estafa, 
abonan unas cantidades y no 
obtienen la protección de las 
contingencias por parte de la 
Seguridad Social y, por últi
mo, contra la libertad y segu
ridad en el trabajo.

La confusión surge por las 
interpretaciones que se están 
haciendo en diferentes luga
res de España ya que en 
algunas provincias la Seguri
dad Social 5ïgue concediendo 
las altas. .

NUEVO CUPON

Por otra parte, PRODIE
CU afirma que está dispuesta 
a tomar cualquier tipo de 
medida por mantenerse frente 
a la presión de las diversas 
loterías existentes. De mo
mento, el nuevo cupón que 
inauguran hoy 1 de octubre 
tendrá un premio de tres mi
llones de pesetas al cupón, 
frente a las 250.000 del ante
rior. El precio de cada nú
mero seguirá'siendo el mismo.

EL DIARIO DE AVILA 
' el periódico de 

¡ todos los abulenses

RESTAURANTE
COMUNIONES-BODAS 
BANQUETES ETC.

DOMINGOS Y FESTIVOS
MENU ESPECIAL DE 
LA CASA 800 PTAS.

C/Estrada, 12 AVILA

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
ortopédico 
Rayo* laser 

Consulta diaria, excepto 
sábados, de 1O a 1 

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Victoriano, 5 - 1.“ 1
Teléfono 22 3 7 82 Avila

C. M. 51 ,
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AVILA ANTANO

HACE 75 ANOS: A juicio por robar diez 
pesetas

El Archivo Provincial organiza uri 
ciclo de conferencias en homenaje a 
Carmen Pedrosa

Avila. F. R.

Según el fiscal —en uno 
de los juicios por jurados de 
1912—, Ceferino Jarillo Cris
pín, vecino de Poyales del 
Hoyo, y pastor de oficio, 
sabía que su compañero León 
Martín Gutiérrez, guardaba 
en un secadero de pimien
tos que le servía de habita
ción, entre un hatillo, una 
bolsa con diez pesetas en 
distintas otases de monedas, 
y resolvió apoderarse’del di
nero forzando para ello la 
puerta del edificio, derrum
bándola y sustrayendo la 
bolsa que luego, con el dine
ro, le fue ocupada por la 
Guardia Civil.

Calificaba estos hechos el 
teniente fiscal como consti
tutivos de un delito de robo 
en lugar habitable con la 
circunstancia agravante de 
haberse cometido en despo
blado.

El defensor de Ceferino, 
Pablo Hernández de la To
rre, disentía del parecer del 
fiscal por estimar que el he
cho era simplemente un hur

HACE 50 ANOS: Hay que declarar las 
existencias de trigo

Una más, de las muchas 
disposiciones impuestas por 
el régimen del general Fran
co, se publicaba en el Bole
tín Oficial del Estado el 30 
de septiembre de 1937.

“Todos los propietarios de 
trigo que no dispongan de 
grano para la venta, así co
mo los demás tenedores úe 
dicho cereal, están obliga
dos a presentar, por cada 
término municipal en que 
cultiven o tengan depósito 
de trigo, una declaración 
triplicada de la cosecha, su
perficie en que la obtuvie
ron, cantidad de trigo que 
conservan procedente de co
sechas anteriores, partida que 
reservan para sembrar, pago 
de renta, igualas, y consumo 
y disponibilidad para la ven
ta; todo ello con sujeción al 
modelo oficial que se con
fecciona y distribuye por el

HACE 25 ANOS: Se aplaude el proyecto 
de la nueva ley de prensa

El entonces ministro de 
Información y Turismo, Ma
nuel Fraga Iribarne, en 1962 
ya había indicado en varias 
ocasiones su propósito de 
presentar al Gobierno una 
nueva Ley de prensa para su 
posterior envío a las Cortes.

“Por sí solo” escribía el 
diario YA, “constituye este 
anuncio un excelente augu
rio. Se habla, en efecto, de 
una ley específica de prensa 
y no de una ley genérica de 
la información lo cual con
cuerda con las característi
cas singulares que en la pren
sa se dan y con el distinto 
tratamiento jurídico que re
cibe en el mundo”.

Esta diferencia que le se
para del resto de los medios 

to, no habiendo, a su juicio, 
motivos para sostener que se 
hubiese violentado la puerta 
del secadero y mucho menos 
que fuese éste un lugar habi
table.

Practicadas las pruebas el 
teniente fiscal pronunció un 
notable informe exponiendo 
los hechos con gran claridad 
y precisión y sosteniendo 
que Ceferino era autor de un 
delito de robo.

El defensor sostuvo por el 
contrario que los hechos no 
podían apreciarse sino como 
constitutivos de un delito de 
hurto.

El resumen hecho con im
parcialidad por el presidente 
de la Audiencia, Menéndez 
Pidal, precedió a la lectura 
de las preguntas que consti
tuían el veredicto.

El Tribunal del Jurado 
negó en la primera pregunta 
que Ceferino Jarillo hubiera 
entrado en el secadero, ni 
que sustrajese el dinero per
teneciente a León Martín, y 
en su consecuencia el Tribu
nal dictó sentencia absolvien
do al procesado.

Servicio Nacional de Trigo”.
El plazo pára la presenta

ción de las declaraciones era 
de diez días, y debían hacer
se en las secretarías munici
pales.

El Servicio Nacional del 
Trigo podía comprobar la 
veracidad de las declaracio
nes presentadas, para lo cual 
había que dar toda clase de 
facilidades por parte de los 
declarantes, en cuanto a in
formaciones e inspecciones 
se refería.

Quedaba terminantemente 
prohibido comerciar parti
das de trigo no declaradas 
oportunamente como dispo
nibles para la venta.

El margen de error admi
sible en las declaraciones era 
como máximo de un 3% pa
ra las presentadas por los 
almacenistas y hasta de un 
8% pára los cosecheros.

de comunicación era lo que 
se resaltaba en el proyecto 
del ministro de Información 
y Turismo, con lo que se tra
taba de dotar a la presna de 
un tratamiento jurídico sus
tantivo. ,

En el mundo libre —hablan
do de 1962— el régimen de 
la radio y la televisión ofre
cía caracteres muy dispares 
de los que presentaba el ré
gimen de prensa. En Esta
dos Unidos, en Alemania, 
en Francia y en Italia, la ra
diotelevisión, a diferencia de 
la prensa, se hallaba en ma
nos del Estado. En tales 
condiciones “es lógico que 
se aplauda el proyecto del 
ministro de Información y 
Turismo”, se escribía.

Avila. Redacción.

Del 8 de octubre al 26 de 
noviembre, en días alternati
vos, tendrá lugar en el Salón 
de Actos de la Cámara de 
Comercio un ciclo de confe
rencias en homenaje a Car
men Pedrosa bajo el título 
“Los Archivos y la Investiga
ción”, organizado por el Ar
chivo Histórico Provincial de 
Avila con la colaboración de 
la Junta de Castilla y León.

El programa comprende ocho 
conferencias sobre diversos as
pectos de la documentación, 
los archivos, la investigación, 
etc. Así, el día 8 de octubre 
tendrá lugar la conferencia de

La FAE convoca doce hecas para 
estudios universitarios
Avila. Redacción.

La convocatoria de 12 be
cas, para estudios superiores, 
por un montante de 60.000 
pesetas cada una, que irán 
destinadas en un 50% a hijos 
de empresarios pertenecientes 
a la Federación, adjudicándo
se el resto, a estudiantes hijos 
de trabajadores de las empre
sas asociadas, fue la principal 
decisión adoptada por la Co
misión Permanente de la F.A.E., 
reunida en días pasados.

La Comisión trató diversos 
asuntos de gestión y gobierno 
de carácter ordinario; decidién
dose iniciar la elaboración, de 
un programa para la celebra
ción del X aniversario de la 
constitución de la Federación 
Abulense de Empresarios. Pa
ra ello, se organizará una serie 
de actos conmemorativos que 
se desarrollarán a lo largo de 
tre^ días, y que, se espera, 
contarán con la presencia de

Los vecinos de la zona Norte piden 
información sobre el polideportivo
Avila. Redacción.

La Asociación de Vecinos 
de la Zona Norte “El Semina
rio” ha vuelto a manifestarse, 
en una nota enviada a este pe
riódico, sobre la información 
dada por el alcalde de Avila, 
Antonio Encinar, referente al 
traspaso de fondos destinados 
al comienzo de las obras del 
polideportivo cubierto de San 
Antonio, para la iluminación 
del estadio Adolfo Suárez.

CC.00. de la Enseñanza solicita un 
aumento salarial del seis por ciento
Avila. Redacción.

La Unión Provincial de Co
misiones Obreras de Avila, 
por medio de su secretariado 
provincial de Enseñanza, pide 
para todos los profesores un 
aumento salarial de un 6% 
para 1988, según manifiesta 
en una nota enviada a nuestra

Vicenta Cortés Alonso, sobre; 
“Archivos y función: Carmen 
Pedrosa” que irá precedida de 
una presentación a cargo de 
Ana Laviña Rodríguez, direc
tora del Archivo Histórico 
Provincial de Avila. El día 14 
de octubre José Luis Gutié
rrez Robledo disertará sobre 
“Imágenes de la Arquitectura 
abulense desaparecida en la 
documentación del siglo XIX”. 
El 22 de ese mismo mes, Olga 
Gallego Domínguez hablará 
sobre “Los Archivos Históri
cos Provinciales”. “La Docu
mentación Fiscal Concejil en 
los siglos XVI y XVIL Un ins
trumento imprescindible para 
la historia social”, será el te
ma de la conferencia del día 
29 de octubre.

destacadas personalidades del 
mundo empresarial.

CICLO DE CONFERENCIAS

La Comisión estudió tam
bién la posibilidad de pro
gramar un ciclo anual de con
ferencias que se lleve a cabo 
desde los meses de octubre o 
noviembre, hasta el mes de 
junio y en el que se disertará 
sobre temas de carácter mar
cadamente empresarial y de 
clara actualidad.

NOMBRAMIENTO DE * 
VOCALES

Dos nuevos vocales para el 
Comité Ejecutivo de la F.A.E. 
fueron designados en la re
unión: el presidente de la Aso
ciación Provincial de Hostele
ría de Avila, Arturo Sánchez 
y el presidente de la Asocia
ción Provincial de Madera y 
Corcho, Joaquín Almohalla.

La Junta Directiva de esta 
asociación señala la decisión 
que tomaron en días pasados 
de “solicitar al alcalde, que 
para mejor conocimiento de 
todos los abulenses, sean pu
blicados en El Diario de Avi
la, y demás medios de comu
nicación de la Capital, las ges
tiones que sobre este tema y 
en el momento actual, están 
hechas ante la Junta de Casti
lla y León, así como el pro
yecto definitivo del pabellón,

Redacción.
Señalan textualmente:
“La Federación Estatal de 

Enseñanza de CC.OO., hace
mos pública a nivel de la pro
vincia de Avila, nuestra pos
tura ante la subida salarial 
para el año 1988, que la ha
cemos corresponder dos pun
tos por encima de la previsión

EN NOVIEMBRE
Durante el mes de noviem¿ 

bre se celebrarán 4 conferen
cias de este ciclo. El día 5, 
Angel Barrios García hablará 
sobre “La Tipología de la Do-^ 
cumentación Medieval Caste
llana”. El día 12, Eduardo^ 
Gómez-Llera disertará sobré 
“El Sistema Archivístico Es
pañol”. El día 19, María Jesús' 
Ruiz-Ayúcar presentará el te
ma de “Los Archivos y la In
vestigación Artística” y, por 
último, Carmen Crespo No
gueira disertará sobre “La ac
ción Internacional de los Ar
chivos”. Todas las conferen
cias serán en el Salón de 
Actos de la Cániara de Co
mercio de Avila, a las 8 de la 
tarde.

INFORMACIONES

La Comisión Permanente 
fue informada de la organiza
ción de una s’erie de cursos de 
formación empresarial que, en 
colaboración con el INEM, se 
van a impartir en fechas in
mediatas. Estos cursos, ten
drán una duración individual 
de 100 horas y en ellos se tra
tarán temas como: Gestión de 
Pequeñas y Medianas Empre
sas, Relaciones Laborales e 
Informática.

Por último, se dio a cono
cer la situación actual de otros 
asuntos relevantes en el seno 
de la F.A.E., tales como el 
acuerdo provincial de colabo
ración para promover en las 
empresas el perfeccionamien
to de los estudios de forma
ción profesional, firmado en
tre la F.A.E., la Dirección 
Provincial de Educación y Cien
cia y la Dirección Provincial 
de Trabajo. 

fechas de iniciación y termi
nación de las obras y la canti
dad designada de los presu
puestos destinados a este fin 
por el Ayuntamiento”.

En la misma nota la junta 
directiva también manifiesta 
que por ello y para dialogar 
sobre el tema, el pasado día 
17 de septiembre, se,hizo efec
tiva la solicitud de audiencias, 
“a la espera de que nos sea 
concedida”.

de subida del IPC, por el Go
bierno, de 4 puntos.

Además del aumento de la 
masa salarial en un 6%, nues
tro sindicato pide la homolo
gación retributiva de los pro
fesores con el resto de los fun
cionarios docentes, fundamen
talmente en lo que se refiere a 
las retribuciones
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UN RENAULT SUPERCINCO 
o un regalo seguro

Todas las Instalaciones Renault le están esperando con dos grandes 

sorpresas: Una, mostrarle la Gama Renault 88, que presenta 
interesantes novedades. Ld otra, 

ofrecerle la posibilidad de ganar 
un Renau t SUPERCINCO, de

los diez que hay de premio.

RENAULT

juego ''ARRANQUE"
Y GANE".

Pida su llave 
de contacto 
y si consigue 
ponerlo en 
marcha...

¡El Renault 
Supercinco 
es suyo!

Del 28 de Septiembre al 3 de Octubre 1987

EN TODAS LAS INSTALACIONES 
RENAULT

^7// Más de 1.450 puntos de asistencia en toda España.
Su Renault con Renault Financiación. Hasta 4 años.
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I CANDELEDA

Dieciocho matrimonios candidatos a 
la plaza de santeros en el santuario de 
la Virgen de Chilla

MIJARES
Concluidas las obras de reparación 
y mejora de la calle Mayor

Candeleda. Jesús Monforte.

La Junta Directiva de la Cofradía de Ca
balleros de Ntra. Sra. de Chilla se encuentra 
ocupada durante estos días en el nombra
miento de un nuevo santero para atender las 
necesidades del Santuario y su entorno. El 
cese del hasta ahora titular del mismo, pare
cía que iba a crear un cierto problema para 
REGIDO POR UN 
MATRIMONIO

Siempre este menester ha 
estado regido por un matri
monio, ya que si las labores 
de cuidados de la finca y 
guardería las efectuaba el 
marido, las labores de la 
limpieza de la Ermita, vesti
do de la Virgen, etc. siempre 
correspondió al “toque” de 
la señora. De aquí que siem
pre en Chilla viva un matri
monio de santeros, pues, 
aunque el título se le adjudi
ca al hombre, es imprescin
dible la colaboración de la 
mujer atenta siempre a los 
CAiidados más, íntimos de la 
venerada imagen.

“Bueno, pues el problema 
ahora se les ha planteado a

VILLAREJO DEL VALLE 
I lili— 11.1^11 ■^—.I.I- I ¡¡, I. T I -lili ..1— lili—... 

Ya ha comenzado la recolección

La vid, un producto poco rentable
Villarejo del Valle.
Carlos Rosillo. ________

Desde hace unos años se es
tán sustituyendo las viñas por 
higueras, cerezos, manzanos, 
o melocotoneros. Esto se debe 
a que cuesta muchísimo el 
cultivo de la uva y su precio es 
bajísimo. Comienzan las la
bores con la poda que se pue
de realizar en cualquier época 
del año desde después de la 
vendimia hasta la brotación.

su sustitución debido a ia indudable dificul
tad de la asistencia durante todo el año en 
aquellos parajes y al tener que residir allí 
continuamente, pero cuál no ha sido la sor
presa de todos cuando, ante el anuncio de 
que se buscaba un matrimonio para Chilla, 
nada nienos que dieciocho candidatos se han 
presentado en el despacho parroquial intere
sados en actuar de santeros.

que fuere el designado, será 
un matrimonio dispuesto en 
todo momento a conservar 
con todo esmero y cariño 
todo aquel lugar sagrado 
para los candeledanos.

Y se deduce que el residir 
allí continuamente tampoco 
será dificultad mayor para 
los elegidos que, por el he
cho de ofrecer sus servicios, 
se entiende que tienen supe
rado este problema.

Así que esperamos que la 
Junta Directiva acierte y a 
partir ya del presente octu
bre una nueva pareja cande- 
ledana se ocupe de cuidar a 
nuestra Virgen y su recinto, 
continuando así la tradición 
más bonita del lugar: ser 
santero de nuestra Virgen.

la inversa a los rectores de la 
Cofradía y hete aquí que de 
andar preocupados por la 
sustitución, ahora lo están 
por el número de solicitan
tes a vivir junto a la imagen 
de la Virgen y cuidar su 
recinto.

ELEGIR BIEN
Siempre es bueno que se 

pueda elegir, pero siempre 
es dificultoso elegir bien. Es
te es el problema mayor con 
el que han de enfrentarse 
para la elección de la perso
na definitiva que llevará las 
riendas de la Santería. No 
obstante esta dificultad, el 
hecho evidente de la gran 
demanda de este puerto ha
ce prever que, cualquiera

Es aconsejable abonar o es
tercolar cada cepa, trabajo es
te costoso, pues hay que trans
portar el producto normal- 
mente con las caballerías. 
Después hay que cavar a ma
no o con multicultor. Sigue la 
limpieza de paredes y el desle
chugado o eliminación de los 
sarmientos inútiles.

Después si no se quiere ver 
la viña como un bosque, hay 
que binar, labor que normal

mente se hace a mano ya que 
no se puede entrar las máqui
nas porque los sarmientos es
tán muy largos. Y, por últi
mo, la vendimia.

Todos estos trabajos y su
dores tienen luego como re
compensa ia venta de la uva. 
El año pasado se pagó a 14 
pesetas el Kg. o la obtención 
del vino. La cosecha anterior 
se vendió al precio de 800 pe
setas la cántara.

Mijares. Carlos Pérez García.
Totalmente concluidas se 

encuentran en ia actualidad 
las obras de mejora y acondi
cionamiento de la arteria fun
damental de Mijares: la calle 
Mayor. No se han ahorrado 
esfuerzos ni medios materia
les para conseguir llevar a 
buen término una obra com
pletamente necesaria por el 
deplorable estado en que se 
encontraba la calle debido al 
paso de los años y al uso con
tinuado de la misma. Han si
do reemplazados los antiguos 
adoquines que cubrían su su
perficie por una moderna ca
pa de hormigón y cemento, 
no sin antes haber transfor
mado totalmente las cañerías 
y conducciones de aguas.
PISTA POLIDEPORTIVA

Asimismo, pero a menor 
ritmo, en parte debido a su 
menor urgencia, continúan 
las obras de la Pista Polide
portiva. Tras la necesaria ex
planación realizada en meses 
pasados y la posterior expan
sión de una capa de alquitrán, 
esperamos que, en breve, con
tinúen los trabajos y pronto 
podamos utilizar las ansiadas 
y, a la vez necesarias pistas 
para la práctica de diversos 
deportes muy introducidos ya 
entre los jóvenes de Mijares 
como, por ejemplo, el Volei
bol, del que han demostrado, 
en varias ocasiones, ser unos 
grandes campeones.
CENTRO DE SALUD

Otra obra que ha levantado 
gran expectación entre los lu
gareños es la construcción del 
nuevo Centro de Salud, pro
yecto muy solicitado desde 
hace tiempo y que en la actua
lidad, se encuentra a punto de 
ser concluido. Consiste en una 
moderna consulta preparada 
para cubrir las primeras nece
sidades sanitarias de la locli- 

dad, así como de vivienda pa
ra el facultativo. Su ubicación, 
es excelente: se encuentra en 
pleno centro de Mijares. Pues
tos al habla con los responsa
bles de la obra nos comunican 
que podrá ser inaugurado en 
breve espacio de tiempo.
NUEVO CURSO ESCOLAR

El nuevo curso escolar ha 
comenzado con toda norma
lidad. Sin embargo, existe 
cierto malestar entre alumnos 
y personal en general por la 
no apertura al público, el pre
sente año, de la Biblioteca 
Municipal,visitada asidua
mente por numerosas perso
nas, es’ ícialmente niños y jó
venes y que hasta ahora, sin 
saber por qué, encuentran in
terrumpida esta necesidad cul
tural de primer orden. Espe
remos que rápidaraente se so
lucione este problema por 
parte de las autoridades lo
cales.
DOS NUEVOS 
ESTABLECIMIENTOS

Hace escasas fechas, dos 
nuevos establecimientos pú
blicos abrieron sus puertas a 
habitantes y forasteros de Mi
jares. El uno, situado en la 
mismísima plaza Mayor. Re
cién remodelado el tradicio
nal “Sotanillo”, un local mo
dernizado, aunque guardando 
la solera que le caracterizó, ha 
comenzado nuevamente a servir 
a sus clientes. A escasos me
tros “El Rincón Andaluz”, lo
cal totalmente nuevo, ubicado 
en un edificio de nueva cons
trucción y con un encamo es
pecial por ser lo primero de 
estas características que se inau
gura por esta zona. Basado 
fundamentalmente en un “ta
blao” flamenco y ofreciendo 
esporádicamente diversas ac
tuaciones en directo, se con
vierte en otro local agradable 
para pasar unos buenos ratos 
de diversión.

VIERNES 9 DE OCTUBRE DE 1987

NVEVREMISION 
HIGRS^IXL
* TESORO

1 P„ ñL89%
Fecha de amortización 7 de Abril 
de 1989 (546 días)

Las peticiones de Pagarés del Tesoro 
deberán ser'presentadas en el Banco de 
España antes de las 12 de la mañana del 
miércoles 7 de Octubre (una hora antes en 
Canarias).

Si la suscripción se realiza a través de 
un intermediario financiero, el comprador 
debe calcular la antelación necesaria para 
que aquél cumpla los horarios y días 
indicados. El desembolso deberá efectuarse 
al realizar la petición.

El valor nominal mínimo de un Pagaré 
es de 5(X).OOO Ptas., pero se adquiere por 
un importe de 445.000 Ptas., porque los 
intereses se descuentan en el momento de 
la compra, lo que produce, para el inversor, 
un tipo de interés equivalente dél 7,986%.

En la emisión del 25-9-87 se han solicitado 
y adjudicado 131.785,5 millones de ptas.
Información:
• En Bancos y Cajas de Ahorros.'
• En la Caja Postal de Ahorros.
• En todas las oficinas del Banco de España.
• En todas las Sociedades Mediadoras del 

Mercado de Dinero (SMMD).
• En las Juntas Sindicales de las Bolsas de 

Comercio y en los Agentes de Cambio 
y Bolsa.

• En los Corredores Colegiados de 
Comercio..

• En otras entidades delegadas del Tesoro.

Las condiciones completas de esta emisión se 
establecen en el R.D. 2640.- 1986 de 30 de Diciembre, 
en la O.M. de 8-1-1987 y en las R.R. de la D.G.T PF del 
2 de Julio y 22 de Septiembre de 1987

EXCIVIO. AYUNTAMIENTO 
DE AVILA

ANUNCIO
BUS UNIVERSITARIO

Con el fin de ultimar detalles 
respecto al BUS UNIVERSITA
RIO para la ruta AVILA-SALA
MANCA se pone en conoci
miento de los interesados que, 
en el Salón de Plenos de este 
Ayuntamiento, se celebrará 
una reunión el día 25 a las 5 de 
la tarde.

TESCSO PUBLICO
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d Gavilanes. Carlos Pérez García

4 Me gustaría apoyar desde es- 
[ tas líneas, el artículo que, sobre 
J el aislamiento de nuestra zona 
'1 recientemente publicó el amigo 
i] Niño en las páginas de este Dia- 
ii rio. Para ello, quisiera aportar unas 
1 cuantas consideraciones persona- 

^1 les. En primer lugar, pienso que 
; | nuestro apreciado compañero se 
4; quedó corto en sus apreciacio

nes sobre la desastrosa situa
ción en que se encuentran nues
tros pueblos en todo lo referente

Îa las más elementales necesida
des de una sociedad moderna, 
como nos preciamos que es la 
■^nuestra.

Í|: Me explico: generado, sin du-
1 da alguna, por el importante in- 
4 cendio acaecido el pasado año 
i en nuestra Sierra, el agua conti

nua contaminado, al arrastrar la 
corriente natural las cenizas y 
lodo aún existentes y, lo que es 
aún más grave, que solo Dios 
sabe hasta cuando durará este 

| grave problema. No obstante la 
’ Naturaleza hace lo posible por 
? nosotros, ofreciéndonos las 

aguas cristalinas de la fuente 
“Cullá” {única potable en todo el 
término, según los últimos aná- 

1 lisis realizados por especialistas) 
' y donde los vecinos, a pesar de 

j tener que sufrir colas aún más 
importantes que las del famoso 
anuncio del“cuponazo”, pueden 
abastecerse del preciado líquido. 
Nuestros antepasados más pró- 

: Ximos se burlarían, sin duda de 
¡ nosotros, al vernos volviendo a 
i explotar ese maravilloso manan

tial natural despreciado y olvida
do con la llegada de la moderni
dad y el agua corriente.

H EL PROBLEMA DE LA LUZ

j En segundo lugar padecemos 
i (como buenos “sufridores en ca- 
t sa”) el grave problema de la luz.

| GAVILANES

Problemas en el suministro de agua potable
Es rarísimo que, tras una peque
ña tormenta, podamos seguir uti
lizando el fluido eléctrico, y no 
ya durante unos minutos, sino a 
lo largo de horas y horas.

La última aventura ocurrió 
durante el transcurso de las pa
sadas fiestas en honor de Santa 
Ana Cuandio comenzaba el “jol

En este lugar se encuentra situada la fuente “Cullá”, única posibilidad de abastecimiento de agua potable en Gavilanes. CARLOS PEREZ

gorio” se oyó el primer trueno 
por Buenaventura los agoreros 
del pueblo vaticinaron: “¡Se aca
baron las fiestas!”. Así fue, minu
tos después y durante toda la 
larga noche veraniega tuvimos 
que recurrir nuevamente a los 
usos de nuestros antepasados: 
terminar la velada a la luz de las 
velas.

En resumen: los propietarios 
de establecimientos públicos, 
con la consiguiente pérdida so
bre sus espaldas, y el resto, con la 
frustracción de haber pasado 
unas fiestas que en un principio 
se esperaban alegres y divertidas 
y terminaron con la desidia y el 
aburrimiento general. Por su
puesto, ef próximo recibo no 

traerá descuento alguno. No 
creo que sea justo.

NO LLEGAbT LAS ONDAS 
DE RADÍO

Por último, sufrimos una con
siderable dejadez por parte de 
todos los estamentos en lo que a 
comunicaciones se refiere. De 
Radiocadena Española, que nor
malmente emite información 
provincial, no nos llegan sus 
ondas. Se sintoniza a la perfec
ción Radio Nacional de España, 
pero con información completa 
e incluso exhaustivas de la Comu
nidad de Madrid (información 
que a mí, personalmente, me 
importa un cuerno).

Sin embargo, lo realmente 
nuestro, la información sobre 
nuestro Valle, nuestras inquietu
des y problemas, o sencillamente 
nuestras fiestas, solamente lo 
recibimos gracias a este DIARIO 
DE AVILA que realizando un 
considerable esfuerzo de todo el 
equipo, nos las aporta día a día

TAMPOCO DE TV.

De T.V.E. es mejor no hablar. 
La semana que, por azares del 
destino, no se nos va la luz, es 
raro que tengamos canal de T.V. 
Por cierto es de agradecer, a 
quien corresponda, que pudiéra
mos seguir el discutido partido 
de fútbol entre el R Madrid y el 
Nápoles sin ninguna interrup
ción. Esa semana el canal no se 
fue hasta el día siguiente.

Por todo ello, pienso que los 
temas aquí tratados, como otros 
muchos que quedan en el tinte
ro, convierten nuestro precioso 
Valle y, concretamente. Gavila
nes), en una zona olvidada y de
primida por mucho que insistan 
las altas jerarquí as autonómicas 
o provinciales en consideramos 
una comarca privilegiada rica y 
próspera.

ERT Fertilizantes le comunica que dispone de todos los abonos 
y fórmulas que Vd. puede necesitar.

Más de 400.000 toneladas de fertilizantes han sido situadas 
en almacenes de todo el País,en la proximidad de su explotación 
agrícola, disponibles para su entrega.

Diríjase a su proveedor habitual de abonos, o a la Delegación 
de ERT Fertilizantes de su zona.

Delegación de ERT Fertilizantes
C/. Orense, n- 26
28002 MADRID, Teléf. 456 59 15 H^ FERTILIZANTES
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MUNANA
Patrocinado por la Caja Rural Provincial

Se celebró el IV Campeonato de 
manejo de tractor con remolque
Avila. Redacción.

Coincidiendo con la Feria 
de Septiembre en Muñana el 
“IV Campeonato Provincial 
de Habilidad en el Manejo 
de Tractor con Remolque” 
organizado por el Ayunta
miento de Muñana y Jóve
nes Agricultores con la cola
boración especial y patroci
nio de Caja Rural de Avila:

(12 clasificado y ganador 
del Gran Premio Caja Rural 
fue Francisco López del Po
zo, de Gemuño.

—22 clasificado y gana
dor del premio especial al 
primer clasificado de la lo
calidad fue Antonio Sán

chez, de Muñana.
32 Juan Carlos Muñoye

rro, de Palacios Rubios.
El primer clasificado, 

Francisco López, tendrá la 
opción a participar el próxi
mo año en el Campeonato 
Nacional que se celebrará en 
Zaragoza, representando a 
la provincia de Avila.

Al final, todos los partici
pantes se reunieron en un 
vino español obsequio de las 
casas comerciales de la loca
lidad, y la Caja Rural hizo 
entrega a cada uno de un 
regalo como recuerdo de su 
participación en este cam
peonato. Instalaciones de esta cooperativa. swz

Construcción de viviendas en 
San Miguel de Serrezuela
Avila. Redacción.

La Consejería de Fomen
to de la Jurita de Castilla y 
León, anuncia que en base 
ai Decreto 228/1987 de 25 
de junio, la Comunidad de 
Castilla y León acepta la 
donación realizada por el 
Ayuntamiento de San Mi
guel de Serrezuela, de una 
parcela de 3.224 m^ de su

Boletín w Oficial
DE EA PROVINCIA DE AVILA

Avila. Redacción. 
En el Boletín del día 26 de 

septiembre:
—La Diputación Provin

cial de Avila solicita la de
volución de fianza por Eu
genio Pato Corral, consti
tuida en la Tesorería Pro
vincial.

A continuación incluye la 
lista provisional de aspiran
tes admitidos y excluidos en 
la convocatoria pública de 
concursos de méritos, para 
proveer en propiedad una 
plaza de auxiliar de clínica 
en promoción interina, va
cante en la plantilla de sus 
funcionarios.

También se publica la lis
ta provisional de aspirantes 
admitidos y excluidos en la,^ 
convocatoria pública de* 
concursos de méritos, para 
proveer en propiedad dos 
plaza de administrativos de 
administración general, en 
promoción interna vacante 
en la plantilla de sus funcio
narios.

—El Ayuntamiento de 
Avila informa de Ignacio 
Toldos Pinilla solicita licen
cia municipal para el ejerci
cio de la actividad de Café- 
Bar, 4.^ categoría, en Aveni
da de 18 de Julio n2 14.

—La Audiencia Territo
rial de Madrid anuncia que 
se ha interpuesto recurso 
contencioso - administrativo 
contra acuerdo del Ayunta
miento de Villanueva de 
Avila.

—El Juzgado de Primera 
Instancia e Instrucción de 
Avila informa en relación al 

perficie, ubicada en su tér
mino municipal, con destino 
a la construcción de vivien
das de Protección Oficial de 
Promoción Directa. La do
nación ha sido aceptada a 
propuesta del Consejero de 
Fomento y de corformidad 
con lo dispuesto en el artícu
lo 35 de la Ley de Patri
monio de la Comunidad. 

procedimiento seguido a ins
tancia del Banco Santander, 
S.A.

—EI Juzgado de Primera 
Instancia e Instrucción de 
Arévalo anuncia la compa
recencia de unos herederos 
desconocidos.

—El Juzgado de Distrito 
de Piedrahíta anuncia un 
juicio de faltas por lesiones y 
daños en accidente de circu
lación en Barco de Avila.

—El Juzgado de Distrito 
de Arenas de San Pedro 
informa que el secretario èn 
funciones ha practicado una 
tasación de costas de un 
Juicio Verbal de Faltas.

—El Ayuntamiento de 
Crespos anuncia que ha sido 
aprobado inicialmente el 
Presupuesto Unico para 
1987.

—El Ayuntamiento de 
Santa Cruz de Pinares ha 
aprobado el expediente de 
modificación de créditos nú
mero 1 dentro del vigente 
Presupuesto Ordinario para 
1987.

—El Ayuntamiento de 
Muñico anuncia que se halla 
expuesto al público el Pa
drón de Abastecimiento de 
agua domiciliaria, réferido 
al año 1986.

—El Ayuntamiento de 
Navarrendonda de Gredos 
expone al público el presu
puesto monicipal único del 
año 1987.

—El Ayuntamiento de 
Horcajo de las Torres expo
ne al público el presupues
to municipal ordinario para 
el ejercicio de 1987.

FONTIVEROS |

La Cooperativa ARECA: Un reto 
en La Moraña

del patrimonio de otra Cooperativa “La Mo
raña”. Por todo ello hemos querido conocer 
detalles de esta Cooperativa morañega y nos 
hemos personado en^u sede arevalense y 
hemos conversado no sólo con su Junta sino 
también con los hombres que, esparcidos por 
la Moraña, forman parte de ARECA.

Fontiveros. Francisco Gutiérrez Barcala.
Máxima actualidad en nuestra zona, ahora 

que acaba de finalizar la recogida de cereales, 
cuando el girasol, con toda su problemática 
actual está en puertas y la remolacha agota sus 
últimos riegos antes de comenzar su saca, y, 
actualidad también por esa reciente compra

—¿Qué es ARECA?
—ARECA es una Coope

rativa de Comercialización de 
productos agrarios que nace 
en la primavera del 86.

—¿Por qué motivo?
—Fueron varios. Se hace 

realidad la entrada de España 
en la CEE. El SENPA des
aparece y pensamos que el 
cooperativismo tiene que cu
brir ese campo para que no 
quede en manos de multina
cionales. Estamos convenci
dos que hay que evitar que la 
oferta* de productos agrarios 
se realice solamente en el mo
mento de la recolección, sino 
que deben tener salida duran
te todo el año. .

RADIO DE ACCION
—¿Cuál es el radio de ac

ción de ARECA?
—Su radio de acción es 

regional. En la actualidad pa
san de 200 los socios con 
aportación de capital.

—A pesar del corto espacio 
de tiempo que lleváis funcio
nando, ¿cuál es vuestra reali-

—Hemos comercializado 
este año, en cereales, el 12% 
del cereal de la Provincia. En 
Avila, donde se produce unas 
120.000 Tm. nosotros hemos 
comercializado 15.000 Tm. y 
en girasol lo hemos hecho con 
1.800 Tm. de las 11.000 Tm. 
de la provincia. Respecto a 
los abonos herhos hecho unas 
ventas de 7.000 Tm.

—¿Qué servicios presta 
ARECA al agricultor?

—Diversos y variados y que 
van desde los fitosanitarios, 
hasta los seguros agrarios pa
sando por los repuestos agrí
colas, semillas de remolacha, 
de cereales, etc...

—¿Quién dirige ARECA? 
¿Cómo se gobierna?

—ARECA está regida por 
un Consejo Rector que tiene a

Raúl Gil Sastre como presi
dente, a Juan Ignacio Anto
nio Senovilla como vicepresi
dente, secretario a Paulino 
Martín Sáez, tesorero a Juan 
Carlos Carpizo y vocales a 
Justo Gómez, Julio López, y 
Antonio López. Esta Junta se 
renueva de acuerdo a los 
Estatutos por los que se rige 
ARECA.

—¿Eso en el aspecto admi
nistrativo. ¿Y en el aspecto 
técnico?

—Existen los directores téc
nicos al frente de los cuales 
está un ingeniero agrónom’o, 
César Reales Ajo, con un 
equipo de cuatro personas.

—¿Vuestra sede?
—En Arévalo, en la Plaza 

del Salvador, n2 8.
—¿Con que instalaciones 

cuenta ARECA?
—Con la sede arevalense 

donde se encuentran, además, 
las oficinas y la tienda de 
repuestos de maquinaria agrí
cola, tenemos 2 naves en Al
deaseca de Arévalo destinadas 
a almacenamiento de cereales 
y un centro de selección de 
semillas equipado con la más 
moderna maquinaria y ahora, 
además, con las instalaciones 
de Fontiveros.

NUEVO ENFOQUE
Hemos charlado con varios 

miembros dg la Junta Recto
ra. Hemos tomado el pulso a 
este equipo ilusionado de gen
te joven, decidida, emprende
dora, que tiene ideas muy 
claras y que lucha con fuerza 
y con entusiasmo por conse
guir unas metas. Queriendo 
ahondar más en el problema 
llegamos hasta el propio pre
sidente Raúl Gil, el joven 
presidente de ARECA, abier
to, simpático, dispuesto al 
diálogo y a la información:

—Raúl, suponemos que el 
comienzo no será fácil. Hasta 

ahora muchas cooperativas 
han fracasado en nuestra zo
na. ¿Cuál es vuestro enfoque 
para no caer en los mismos 
errores?

— Pensarnos que la Coope
rativa debe tener:

12) Capacidad adecuada de 
almacenamiento.

22) Tener incidencia impor
tante en el mercado del pro
ducto que comercialice.

32) Información para que la 
Cooperativa esté al tanto de 
todo el mercado en el que se 
mueve o incide en la propia 
Cooperativa.

—¿Será tarea dura?
—Muy dura, por supuesto. 

Somos conscientes de ellos. 
Además, una cooperativa es
tamos convencidos debe ser y 
funcionar como una EM
PRESA. Hasta ahora una de 
las causas de los fracasos ha
bidos ha sido el excesivo pro
tagonismo personal en las 
Juntas Directivas y la caren
cia o escasez de buenos ge
rentes.

—¿El futuro económico?
—La tranquilidad para el 

cooperativista viene avalada 
por la auditoría que, con ca
rácter anual, tiene establecida 
ARECA.

LA JUVENTUD 
COMO BASE

—¿Cuál es vuestro poten
cial humano?

—Nuestra base es la ju
ventud. En ARECA la mayo
ría somos jóvenes. A ello da
mos capital importancia y es 
el movimiento masivo en 
nuestra Moraña. Ellos sienten 
esa inquietud que ARECA 
intenta canalizar y sacar ade
lante. Precisamente pensando 
en ellos, hacemos cursillos de 
formación para agricultores 
en colaboración con el INEM. 
Además contamos con el aval 
de ACA.
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EL BARCO DE AVILA
El Ayuntamiento ha creado una comisión para resolver el problema

Los vecinos de la urbanización “Buenos 
Aires Gredos” se quejan de la falta de 
servicios de infraestructura
• Carecen de agua, alcantarillado, recogida de basuras, 

alumbrado público y viales
Avila. F. A.

La Asociación de Propieta
rios y Vecinos de la urbaniza
ción “Buenos Aires Gredos” 
de El Barco de Avila se queja 
de que carecen de una serie de 
servicios mínimos de infraes
tructura, tales como agua, re
cogida de basuras, alumbrado 
público, alcantarillado y via
les, por lo que han solicitado 
ayuda del Ayuntamiento de 
esta localidad.

Según el secretario de dicha 
asociación, en palabras diri
gidas al Pleno Municipal del 
pasado día 24 del presente 
mes, en su ánimo está saber si 
la decisión del Ayuntamiento 
“permite acabar con el pro
blema de una vez o, por el 
contrario, nuestra actuación 
debe encaminarse por otras 
vías, entendiendo con ello que 
no se trata de presionar a este 
Concejo con una amenaza so
terrada, sino que la única al
ternativa que nos quedaría se
ría el levantar un expediente 
de infracción urbanística, pues 
es evidente que existen graves 
imperfecciones en la Ordena
ción del Suelo y que las Nor
mas Subsidiarias de Planea
miento en vigor, a pesar de su 
.buena concepción, no han po
dido suplir la falta de condi
ciones que, desde luego, el 
Plan Parcial no tenía”.

En el ánimo de los vecinos 
de la urbanización “Buenos 
Aires Gredos” está el que “en
tre ambas partes. Ayuntamien
to y asociación, despejemos el 
camino —en palabras de su 
secretario—Por otra parte, 
solicitan del Ayuntamiento que 
éste “asuma el compromiso 
que tiene de llevar a cabo la 
ejecución subsidiaria de la ur
banización en la parte no 
concluida a costa de la pro
motora y como primera me
dida requise el pozo de capta
ción, sin el cual seguiremos 
sin agua”.
RESPUESTA DEL 
AYUNTAMIENTO

Por otra parte, según An
tonino González Canalejo, ai

Vista aérea de la Urbanización Buenos Aires; al fondo, El Barco.

calde de El Barco de Avila, el 
Ayuntamiento ha creado en 
estos días una comisión, for
mada por representantes de 
los tres grupos políticos que 
componen la Corporación bar- 
cense, para estudiar el tema y 
adelantar una solución a este 
tema lo más rápidamente po
sible.

Aunque para el Ayuntamien- 
tOj según su alcalde, el con
flicto es interno, entre la pro
motora urbanística y los veci
nos, ellos se ven obligados a 
tomar cartas en el asunto, en 
primer lugar porque las con
diciones de vida en esta urba
nización son inaceptables, y, 
en segundo, porque da una 
imagen muy negativa del pue
blo y perjudica al propio Ayun
tamiento.

Por estos motivos la comi
sión que se ha creado tratará 
de dialogar tanto con los ve
cinos de la urbanización tanto 
como con la promotora de la 
misma.

Según la asociación de ve
cinos “Buenos Aires Gredos”, 
después de 13 años no se ha 
cumplido siquiera la primera 
fase del Plan Parcial, que pre
veía la construcción de 197 

viviendas unifamiliares y en la 
que únicamente se han llega
do a construir 60.

Para los vecinos resulta “in
explicable como la legislación 
urbanística, tan exhaustiva en 
algunos aspectos, puede ofre
cer lagunas que permitan a 
promotores el no cumplir los 
compromisos que se supone 
condicionan o deberían con
dicionar los planes urbanísti
cos de iniciativa particular, 
dejando a los posteriores pro
pietarios en el más completo 
abandono”.

Los propietarios de esta ur
banización se constituyeron co
mo asociación hace siete años, 
y desde entonces sus objetivos 
no han sido otros que la de
fensa de sus intereses y el sa
car adelante esta urbanización.

Según Angel Domínguez, 
secretario de esta asociación 
de “Buenos Aires Grredos”, 
ellos, en palabras que expuso 
en el Pleno Municipal del día 
24, están estableciendo los “con
tactos pertinentes para que al 
Municipio no le cueste una 
sola peseta el llevar a cabo tal 
ejecución subsidiaria”, aunque 
su capacidad económica tiene 
un límite.

El INEM repartió 18 millones 
de pesetas para varios 
municipios de la provincia
Avila. Redacción.

Cerca de 18 millones de 
pesetas se repartieron en la 
mañana del martes, por la 
Comisión de Coordinación 
y Planificación de Inversio
nes del Instituto Nacional de 
Empleo en 8 municipios de 
la provincia. Arévalo, con 
4.471,776 pts.; La Adrada, 

3.265.179 pts.; Langa,con
con 2.760.000 pts.; Avila, 
con 1.650.000 pts.; Mijares, 

1.570.971 pts.; Arenascon
de San Pedro, con 1.516.131 
pts.; Herradón de Pinares, 
con 1.422.000 pts. y Sotillo 
de la Adrada, con 1.022.737 
pts., son los municipios don
de se repartieron las subven
ciones. Este dinero está des
tinado para la realización de 
obras y servicios de interés 
público, utilizando mano de 
obra desempleada, dentro del 
convenio marco Inem-Cor- 
poraciones Locales.

Con estas subvenciones as
cienden a 56.448.204 pts.

Las Juventudes del CDS se
reunieron en Crespos

Esta es la primera de las reuniones 
programadas por las distintas comarcas 
de la provincia para formar su gestora 
provincial

Avila. Redacción.

Las Juventudes del Cen
tro Democrático y Social 
tuvieron en días pasados, en 
la localidad de Crespos, la 
primera de las reuniones que 
tienen programadas por las 
distintas comarcas de nues
tra provincia, para la for
mación de la Gestora Pro
vincial de esta organización.

A dicha reunión asistie
ron jóvenes de la citada lo
calidad de Crespos, y conta
ron con la participación de 
algunos más de los pueblos 
de Collado de Contreras y 
Langa.

Éstos acogieron positiva
mente la puesta en marcha 
de la Gestora Provincial co
mo primer paso para la for-

Las cantidades consignadas 
por la Comisión de Coordi
nación y Planificación de 
Inversiones del Inem, en lo 
que va de año; tras una pri
mera reunión, celebrada en 
junio, en la que fueron re
partidos 38.769.410 pts.

La reunión en la que se es
tipuló el reparto de estas 
cantidades estuvo presidida 
por el gobernador civil, José 
Luis Machuca y en la misma 
estuvieron presentes el pre
sidente de la Diputación en 
funciones, Jesús Terciado, el 
director provincial de Tra
bajo y Seguridad Social, An
tonio Delgado, el director 
provincial de Educación y 
Ciencia, Eduardo Cabezas, 
el delegado territorial de Pre
sidencia y Administración 
Territorial, Carlos de la Ve
ga, la jefe de Servicios Peri
féricos del Ministerio de Cul
tura, M.® Victoria Astudillo, 
y el director provincial del 
Inem en funciones, Antonio 
Alvarez.

mación, en un plazo no su
perior a seis meses, de la 
Asamblea Provincial de las 
Juventudes de Centro De
mocrático y Social.

En esta reunión también 
se contó con la participación 
de Celso Rodríguez Legido, 
senador del CDS; José Ma
ría Monforte Carrasco, pro
curador de las Cortes de 
Castilla y León y secretario 
provincial del CDS; Manuel 
Jiménez Rodríguez, alcalde 
del Ayuntamiento de Cres
pos; Juan de la Cruz Frutos 
Sánchez, responsable de Ju
ventudes de Avila y concejal 
del Ayuntamiento de Avila; 
Alberto Miguel Pinto, deí 
comité Provincial; y Ana 
Moreno Rodríguez, miem
bro de las Juventudes del 
CDS.

5

MARTES Y 13 (de octubre)

1« COCHETON-RADIOENCADENADO
Si tienes coche, y estás dispuesto a pasarlo en 
grande, participa del Martes loco de Radiocadena

No es una carrera.
No es un rally
No es una gimkana...

Es una competición LOCA, LOCA, LOCA...
Inscríbete en RADIOCADENA AVILA

DE FIESTAS CON EL COMERCIO ABULENSE 
COMPRANDO EN LOS ESTABLECIMIENTOS 
DE

É Empresario «Z®

^•TÍTLLi

Y GANE 1 DE LOS 20 PREMIOS 
POR

"LA RUTA TERESIANA" DE NUESTRA CAPITAL 
COMPRE AQUI Y QUEDARA ENTRE NOSOTROS... 
COLABORA

Del 28 de Septiembre al 8 de Octubre (Precio 500 pts.)

¿A QUE NO TE ATREVES?;
CAJA RURAL DE AVILA
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UGT denuncia que la Junta 
convoca plazas inexistentes

REGION

Valladolid. Efe.
La UGT de Valladolid de

nunció ayer que la Junta de 
Castilla y León, regida por 
Alianza Popular, ha convo
cado plazas de la Administra
ción Pública de la Comuni
dad que aún no han sido 
creadas.

Francisco Cantalapiedra, se
cretario general de la Federa
ción Regional de Servicios 
Públicos de UGT, precisó que 
las plazas de los delegados te
rritoriales únicos ya han sido 
convocadas, cuando el decreto 
de creación de éstas no entra 
en vigor hasta el próximo 15 
de octubre.

El secretario general de Ser
vicios Públicos de la UGT se
ñaló también que no se pue
den convócar las citadas pla
zas de delegados territoriales 
únicos hasta que no se publi
que la nueva relación de pues

Ponferrada: Los mineros 
abandonaron el encierro
Ponferrada. León. Efe._____

La veintena de mineros que 
desde el pasado viernes se ha
llaban encerrados en el inte
rior del pozo “La Italiana 
Sur”, han salido al exterior 
esta madrugada al llegar a un 
acuerdo con la empresa “Vic
toriano González”, de Pon
ferrada.

La decisión de abandonar 
el encierro fue tomada por los 
trabajadores en asamblea des

tos de trabajo de la Adminis
tración Regional.

Francisco Cantalapiedra, que 
calificó de “grosería política” 
la política de personal de la Jun
ta de Castilla y León, señaló 
que “ya todo el mundo sabe 
que Tomás Cortés va a ser el 
“superdelegado” en Burgos y 
José Antonio González, Ca
viedes el de Valladolid”.

“Estas dos personas —in
dicó— no tienen nada que ver 
la Función Pública y lo que 
se tiene que decir claramente 
es que sus nombramientos son 
un premio a su trayectoria 
política”.

Según Cantalapiedra, la Jun
ta de Castilla y León ha come
tido otra irregularidad en el 
nombramiento de Mariano 
Saiz de la Hoya Aldama co
mo “delegado territorial en 
funciones” de Agricultura, Ga
nadería y Montes en Zamora. 

pués de que los sindicatos 
UGT y Comisiones Obreras 
logran un acuerdo con la em
presa en el pago de los desta
jos, principal motivo que lle
vó a los mineros a adoptar 
una medida de fuerza.

Los sindicatos y la empresa 
acordaron un mayor precio en 
los destajos, la desaparición 
de los topes de producción y 
mejorar en 225 pesetas por 
hombre y día el salario de los 
mineros a jornal fijo.

Hacienda devolverá más de [ 
8.000 millones del IRPF
Valladolid. Efe.

La Delegación de Ha
cienda en Castilla y León 
devolverá 8.166 millones de 
pesetas a los contribuyentes 
por las declaraciones nega
tivas del IRPF de 1986.

El delegado de Hacienda 
Especial de Castilla y León, 
José Manuel de Luis Este
ban, ha informado en Va
lladolid de que el total de 
declaraciones de la renta con 
derecho a devolución en Cas
tilla y León es de 278.808 lo 
que supone un 1,55 por cien
to menos que en 1985.

La Delegación de Ha
cienda en Castilla y León 
espera haber finalizado en 
octubre las devoluciones a 
los contribuyentes que lo so
licitaron por transferencia 
bancaria, y en noviembre a 
los demás, a través de un ta
lón del Banco de España.

También durante la cam
paña de 1986, según el dele
gado de Hacienda Especial, 
el número de declaraciones 
efectuadas en Castilla y León 
ha crecido 62.000, un 10,81 
por ciento más que el año 
anterior.

Este crecimiento especta
cular en el número de decla
raciones efectuadas lo expli
ca José Manuel de Luis en la 
mayor concienciación del con
tribuyente y en la mayor 
efectividad de la Adminis
tración en la lucha contra el 
fraude.

El delegado de Hacienda

Especial indicó que durante 
el período enero-agosto del 
presente año, se han recau
dado en Castilla y León 
164.048.622 pesetas por di
ferentes impuestos.

Por el IRPF, la recauda
ción que se espera alcanzar 
en 1987 es de 90.000 millo
nes de pesetas, cantidad que 
supera en más de 15.000 mi
llones de pesetas la recauda
ción de 1986.

El IVA también ocupa un 
capítulo importante entre los 
mecanismos recaudatorios del 
Estado. En 1986, por este 
impuesto se recaudaron 
70.140 millones de pesetas, y 
este año se espera alcanzar 
los 85.000 millones de pe
setas,

Hasta el momento se ha 
recaudado ya por el IVA ca
si 61.000 millones de pese
tas, de los cuales casi 41.000 
lo han sido en Valladolid.

Esta alta participación de 
Valladolid en las cifras de 
recaudación por IVA en Cas
tilla y León se debe a la do
miciliación en la ciudad del 
Pisuerga de la empresa FA- 
SA-Renault, que genera un 
enorme volumen de valor 
añadido.

Los servicios de inspec
ción de Hacienda, según di
jo José Manuel de Luis, has
ta agosto de 1987 investiga
ron a 1.710 personas ju
rídicas, de las cuales nueve 
de ellas son grandes empre
sas con importante volumen 
de negocio.

Jueves, 1 de octubre de 1987

Benavente: Los 
concejales socialistas 
abanaonaron el Pleno 
Benavente (Zamora). Efe.

Los ocho concejales del 
f-SOE en el Ayuntamiento de 
Benavente (Zamora) abando
naron el pleno municipal al 
considerar que el alcalde se 
reía de su portavoz.

Tras una intervención del 
portavoz socialista, Emilio 
Cadenas, sobre la modifica
ción de las ordenanzas fisca
les, el alcalde, Jesús María 
Saldaña, del CDS, respondió 
de forma irónica, lo que fue 
interpretado de forma ofensi
va por el edil socialista.

Antes de marcharse. Emilio 
Cadenas dijo al alcalde que 
“cuando usted deje de reirse 
ante la intervención de un 
portavoz socialista, que creo 
sería y en representación de 
un buen número de ciudada
nos, me avisa, que entonces 
volveré al pleno”.

Otro de los concejales so
cialistas, Fernando Muñiz, 
agregó que “por coherencia 
con nuestro propio portavoz, 
abandonamos el pleno”, tras 
lo cual todos los concejales 
del PSOE salieron de la sala.

Al término de la sesión, 
tanto el alcalde, como el por
tavoz de AP, Eduardo Fuen
tes, indicaron que el abandq; 
no del pleno había sido pre
parado por los socialistas, 
cuyo portavoz había intenta
do provocar al presidente de 
la corporación.

El ayuntamiento de Bena
vente está formado por ocho 
concejales del PSOE, ocho de 
AP y uno del CDS. Este últi
mo desempeña la alcaldía.

C/TROÉN LE PAGA

1111 II
*DE MAS POR SU COCHE 

USADO POR MUY \AEJ0 
QUE ESTE AL COMPRAR 
UN NUEVO C/TROEN

La Red Citroën le compra su coche usado 
en inmejorables condiciones dándoie 100.000 

nancia a 2, 3, ó 4 años, con una entrada mi
nima de solamente el 10% a través de Finan-

pesetas más, que le servirán de ahorro en la daciones Citroen. 
compra de su nuevo turismo Citroen *(80000 Condiciones especiales si el pago se realiza al 
pesetas si se trata de un U A CTA CI - Contado, incluso si no tic- 
vehículo industrial) silo fi- OMUw nMO In CL ne coche usado.

31 DE OCTUBRE
Oferta válida en Península y Baleares para vehículos en stock matriculados antes del 31 de Octubre.
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FUTBOL En el infierno de “San Paolo”

1-1. El Nápoles no pudo con el Real Madrid
•Butragueño neutralizó el gol italiano
Nápoles (Italia). Por Julián Gar
cía Candau, enviado especial Efe

1. Nápoles: GareUa: Renica, 
Ferrario. Perrera, Francini; De 
Nápoli, Bagni, Romano, Marado
na: Careca y Giordano (Carneva
le, 69 min.).

1. Real Madrid: Buyo; Chendo, 
Sanchis, Tendillo, Solana: Mi
chel, Gallego (Mino, 52 min.), 
Martín Vázquez (Jankovic, 46 
min.), Gordillo: Butragueño y 
Hugo Sánchez.

Goles: 1-0. M. 9: Arrancada por 
la izquierda, centro alto que ca
becea Careca, no detiene Buyo y 
Francini aprovecha el fallo y 
marca en remate a bocajarro. 
1-1. M. 44. Contragolpe por la 
derecha del ataque madridista 
Michel cede a Hugo y éste ade
lanta el balón a Butragueño, que 
bate hábilmente a Garella de tiro 
raso y cruzado.

Arbitro: Dieter Pauly, de Ale
mania Federal. Expulsó a Carne- 
vale (86 min.), por agresión a 
Buyo. Amonesto a Bagni (43 min), 
Michel (56 min). De Nápoli (65 
min) y Mino (70 min).

80.000 espectadores en el San 
Paolo de Nápoles. El lleno abso
luto no se produjo porque la 
UEFA tiene estipulado que en 
este tipo de encuentros se deje 
sin vender el 5 por ciento del 
aforo. El Real Madrid fue recibi
do con una fuerte pita cuando 
saltó al terreno de juego para 
realizar ejercicios de calenta
miento. Al aparecer los dos equi
pos con el árbitro en el terreno 
de juego en las dos curvas del 
estadio fueron encendidas tan
tas bengalas como en “la nit del 
foc” de Valencia. La humareda 
impidió que el partido empezara 
a la hora prevista. El minuto de 
silencio en memoria del falleci
do director de La Gazzeta dello 
Sport, Gino Palumbo, se convir
tió en una cariñosa ovación ini
ciada en el palco de prensa En 
los últimos miñutos del partido, 

cuando el árbitro expulsó a Car- 
nevele, cayeron numerosos ob
jetos al terreno de juego.

El Nápoles no pudo conseguir 
el milagro de ganar la eliminato
ria ante un Real Madrid que supo 
sobreponerse a la presión del 
juego napolitano al comienzo 
del encuentro y que con el gol 
del empate transformó el infier
no de San Paolo en una caldera 
que fue perdiendo vapor con el 
paso de los minutos.

Los napolitanos, debutantes 
en la Copa de Europa, tu Jeron 
que conformarse con un resul
tado no humillante ante un con
junto que supo hacer valer su 
experiencia internacional para 
resolver una eliminatoria que se 
presuponía penosa dado el am
biente previo al partido.

El equipo local salió con el 
acelerador pisado a fondo desde 
el primer instante. El equipo an
fitrión necesitaba ganar tiempo 
para poder intentar el milagro. La 
velocidad que imprimió al juego 
desequilibró al Real Madrid. Los 
jugadores madridistas acostum
brados a marcar el ritmo a los 
demás se encontraron con un 
adversario que impuso una mar
cha de constante aumento de 
ritmo.

El Nápoles montó su estrate
gia con un rombo atrás que le 
funcionó magníficamente y no 
permitió al Madrid el primer re
mate hasta el minuto veinte en el 
que Hugo realizó una casi ines
perada chilena. Ferrara por la 
parte derecha de la defensa se 
ocupó de Butragueño, Ferrario se 
situó a la izquierda para sujetar a 
Hugo Sánchez, y Bagni y Renica 
conformaron el centro de la. 
zaga.

El líbero Renica encontró to
das las ventajas para ejercer las 
labores propias del hombre es
coba y Bagni se multiplicó de 
falso central para esperar a Ga
llego o Martín Vázquez, que con 
ambos se encontró en el camino.

Bagni como destructor estuvo 
pletórico.

Controlados los hombres de la 
avanzadilla al Nápoles no se le 
escapó la importancia de Michel 
y le situó como sombra implaca
ble a Francini que le impidió 
llegar por la banda derecha con 
posibilidades de colocar el balón 
adecuado a sus compañeros.

El Madrid trató de contener 
con más precipitación que sere
nidad y trás recibir el gol de Fran
cini tuvo unos instantes de duda 
en la colocación de sus hombres. 
Durante muchos minutos el Ná
poles dominó el juego y Mara
dona repartió balones con pron
titud, Careca estuvo a punto de 
marcar y por dos veces Buyo 
tuvo que enmendar de forma 
sobresaliente el fallo del gol. El 
guardameta Gallego en un despe
je acrobático y en un acertado 
lanzamiento al suelo salvó dos 
goles que pudieron haber dese
quilibrado definitivamente la 
eliminatoria.

El equipo español sobrevivió a 
los acosos napolitanos y cuando 
logró reposar el balón y contro
lar mejor a los centrocampistas 
contrarios comenzó a dar sensa
ción de que podrí a sobreponerse 
a la adversidad. En los cinco 
minutos finales no sólo pudo 

levantar cabeza, sino que logró 
el gol del empate con el sello de 
la casa.

El empate cayó en el San Paolo 
como una desgracia. Hubo estu
pefacción entre el público y lo 
que hasta entonces había sido 
algarabía desatada se tornó en 
desencanto.

El Madrid se fue al vestuario 
con el premio de la eliminatoria 
en la mano, pero en la reanuda
ción el Nápoles volvió a marcar 
su ritmo. Un error de Gallego 
obligó a un despeje desesperado 
a Buyo y un contragolpe local 
proporcionó al cancerbero ma
dridista una nueva ocasión para 
mostrarse providencial.

Los partenopeos no se confor
maron con el resultado y al Ma
drid se le volvió a poner la an
gustia del área. Maradona y Re- 
nica comenzaron a lanzar a gol 
los tiros libres, incluso desde 
distancias exageradas y vino a 
Complicar el panorama la lesión 
de Gallego a quien tuvo que sus
tituir Mino.

Sanchis adelantó su posición 
y el Madrid continuó preocupa
do por contener los ataques del 
contrario. Jankovic tuvo una 
ocasión de oro para dejar la 
eliminatoria prácticamente sen
tenciada en el minuto 55, pero su 

remate a pase de Hugo no tuvo la 
dirección adecuada.

El paso del tiempo, como sue
le suceder, comenzó a favorecer 
al equipo que llevaba ventaja en 
la eliminatoria. El Nápoles, con 
prisas, ya no fue el mismo. El 
Madrid a pesar de encontrarse 
con una defensa improvisada se 
tomó incluso la obligación de 
intentar nuevos ataques y a ello 
contribuyó Sanchis que se per
mitió empujar a sus compañe
ros en busca del mazazo defini
tivo.

El Nápoles'siguió luchando 
hasta el final por tratar de salvar 
la honra con un triunfo aunque 
fuera insuficiente, pero todos 
sus esfuerzos resultaron vanos. 
A medida que se acercó el final el 
Madrid se encontró con más 
facilidades. Con el empate resul
taba casi ilusorio intentar el mi
lagro. Al Nápoles se le fueron la 
fuerza y la inspiración tras los 
primeros diez minutos del se
gundo período.

Maradona y Careca no pudie
ron hacer el milagro. San Genaro 
no fue suficiente. Seguramente 
porque Buyo tras el fallo inicial 
se encontró con la protección de 
San Benitiño de Lérez que tam
bién debe tener alguna influen
cia celestial.

Copa de Europa

Marcador
Madrid. Efe.

Resultados de los encuentros de vuelta de los dieci
seisavos de final de la Copa de Europa de fútbol:

Hamrun Spartans (MAL), 0; Rapid Viena (AUT), 1 (Ida; 
0-6).

Vardar Skoplje (YG), 0; Oporto (POR), 3 (0-3).
Glasgow Rangers (ESC), 2; Dinamo Kiev (URS), 0 (0-1).
Dínamo Berlin (RDA), 0; Girondins Burdeos (FRA), 2 (0-2).
Sredets Sofia (BUL), 0; Bayern Munich (RFA), 1 (0-4).
MTK Budapest (HUN), 2; Steaua Bucarest (RUM), 0 (0-4) 
Anderlecht (BEL), 1; Malmoe (SUE), 1 (1-0).
Nápoles (ITA), 1; Real Madrid (ESP), 1, (0-2).
Kuusysi Lahti (FIN), 2; Neuchatel Xamax (SUI), 1 (0-5).
Galatasary (TUR), 2; PSV Eindhover (HOL), 0 (0-3).
Sparta Praga (CHE), 8; Fram Reykjavik (ISL), 0 (2-0).
Gornik Zabrze (POL), 2; Olimpiakos Pireo (GRE), 1 

(1-1).
Omonia Nicosia (CHI), 0; Shamrock Rovers (IRL), 0 (1-0).
Jeunesse d’Esch (LUX), 1; Aarhus (DIN), 0 (1-4).
Linfield (IRN), 2; Lillestroem (NOR)', 4 (1-1),
Partizán Tirana (ALB)-Benfica (POR), (no jugado) (0-4).
Calificados para octavos de final: Rapid Viena (AUT), 

Oporto (POR), Glasgow Rangers (ESC), Girondins Bur
deos (FRA), Bayern Munich (RFA), Steaua Bucarest 
(RUM), Anderlecht (BEL), Real Madrid (ESP), Neuchatel 
Xamax (SUI), PSV Eindhover (HOL), Sparta Praga 
(CHE), Gornik Zabrze (POL), Omonia Nicosia (CHI), Jeu
nesse d’Esch (LUX), l.illestroem (NOR) y Benfica (POR) 
por descalificación Partizán Tirana.

El sorteo de la siguiente eliminatoria se efectúará el vier
nes 2 de octubre. Los partidos se disputarán los días 21 de 
octubre y 4 de noviembre.

En Recopa y Copa de la UEFA--- ,---------------------- -—-------- ----------------------------------------------------------------------------

Real Sociedad y Español, adelante
Avila. Redacción.

La Real Sociedad consiguió 
en la tarde de ayer ganar “a 
domicilio” al equipo polaco 
del Slask Wroclan por 0-2. 
Los donostiarras tras empatar 
en el primer tiempo a cero, 
consiguieron su primer gol en 
el minuto 76 por Loren. Chiki 
Beguiristain seis minutos des
pués, minuto 82, consiguió el 
definitivo 2-0 que clasificó al 
conjunto español para la si
guiente ronda. „

Recordemos que en Atocha y 
en el partido de ida de esta 
Recopa de Europa, el marcador 
quedó empate a cero. Exito de 
los jugadores españoles que no 
tenían nada claro su paso a la 
siguiente ronda.

EL ESPAÑOL GOLEO 
EN SARRIA

Tras ese 0-1 de Alemania, el 
Español consiguió salvar su 
partido de vuelta en su feudo 
de “Sarriá”. Por 4-1 ganaron 
los hombres de Javier Cle
mente que al descanso del 
partido de ayer, ya ganaban 
por 2-0 al Borussia con goles 
de Valverde y Pineda

En la segunda parte conti
nuó el buen juego de los “pe
riquitos” y Pineda, en noche 
goleadora, consiguió otros dos 
tantos más para su equipo. El 
alemán Rahn en el minuto 59, 
conseguía el gol de la honrilla 
para su equipo.

En definitiva 5-1 global de 
esta eliminatoria y los de Ja

--------------------------------- -----------------" ----

EL DIARIO DE AVILA 
el mejor medio para qüe 
Vd. anuncie sus productos

vier Clemente siguen adelan
te, además tras dejar en la cu
neta a todo un poderoso Bo
russia.

EL BAR^A JUGO
A LAS ONCE

A la hora de cerrar esta edi
ción se iniciaba el encuentro 
Os Belenses^,- F. C. Barcelo
na, los pupilos de Luis arago
nés llevan una ventaja de 2-0 y 
esperemos que les sirva para 
salvar esta primera eliminato
ria.

De momento de cuatro par
tidos disputados por equipos 
españoles, tres han consegui
do seguir adelante. Esperemos 
que sean.cuatro con ese pase 
del F.C. Barcelona.

Para seguir progresando 
necesitamos su ayuda. 

¡Hágase sociol 

uóicef 
Asociación UNICEF-España

Solicite información; 
Apartado de Correos 12.021 
/ 28080-MADRID

--------------
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Avila. L. M. Soto.

Aunque el Real Avila que
dó apeado el pasado martes 
de la Copa del Rey en su 
choque ante el Real Burgos, 
la verdad es que esta elimi
natoria ha sido brillantísima 
para el conjunto que prepa
ra José Antonio Tejedor, 
Los penalties, ésa “loto” fut
bolística, se decantaron esta 
vez para el equipo de la se
gunda “A”, Pero señores, el 
martes sobre “El Plantío” 
no había diferencias de ca
tegorías, ni de presupuestos, 
allí había veintidós jugado
res que tras luchar durante 
ciento veinte minutos “a mo
rir”, sufrían la agonía de 
esos lanzamientos de penas 
máximas.

Opino que si el Real Avila 
se hubiese clasificado para 
la tercera ronda del torneo 
del K.O., no hubiese sido un 
milagro deportivo sino más 
bien una hazaña muy im
portante para el equipo en
carnado. El Burgos, en ho
ras no muy altas, estuvo 
muy tocado en algunas fases 
del encuentro y sobre todo 
en la prórroga. La diferencia 
de una segunda a la otra y 
por lo visto en este choque 
copero y entre estos dos 
^t|uipos^ no es tan grande.

PRIMER TIEMPO, 
OBJETIVO CUMPLIDO

José Antonio Tejedor co
mentó que la clave de este 
encuentro ante el Burgos, 
estaba en aguantar los vein
te o veinticinco primeros mi
nutos con el marcador en 
empate a cero. El Avila no 
tenía que recibir ni un solo 
gol en contra, por lógica si él 
marcaba todo se pondría de 
color de rosa.

Y acertó el técnico abu
lense, los jugadores abulen
ses (jugaron totalmente de 
azul) realizaron un perfecto 
“cerrojazo” a la italiana y 
mantuvieron a raya a sus 
adversarios. Estos faltos de 
ideas, sin profundidad y a 
medida que transcurrían los 
minutos, se ponían muy ner
viosos y comenzaban a re
partir alguna que otra cari
cia, casos de Vilches y Blan
co. Tampoco debemos omi
tir las caricias de Eutiquio y 
Frías que estaban hartos de

Secuelas del choque copero

Nacho, baja para dos o tres semanas
Avila. L. M. Soto.

El jugador del Real Avila 
C.F., Nacho estará inactivo 
durante dos o tres semanas 
como consecuencia del golpe 
recibido en su clavícula, en el 
partido de Copa del Rey ante 
el Burgos.

El propio protagonista y 
tras su visita al doctor, nos 
cementó:

—“Tengo partida la claví
cula. Me han colocado un 
fuerte vendaje con Tenso-Plas 
y ahora tendré que estar dos o 
tres semanas de baja. Yo sa
bía que tenía que ser algo gra
ve, tuve muchos dolores y se 
me saltaron muchas veces las 
lágrimas. De todas las formas 
del mal el menor”.

Por su parte Quique, otro

1 FUTBOL |

El Real Avila
la presión a veces extrade- 
portiva de sus rivales.

Satisfacción al término de 
los cuarenta y cinco prime
ros minutos, los abulenses lo 
habían conseguido.

NUNCA SEGUNDAS 
PARTES FUERON 
BUENAS

Quizás y por aquello de 
que el Burgos se había visto 
impotente para superar al 
Real Avila, nuestros paisa
nos se relajaron un tanto en 
el aspecto defensivo y co
menzaron a buscar un poco 
el ataque alegre en la segun
da parte.

Kresic, entrenador del Bur
gos, dejó en la caseta a Mata 
y colocó en el centro del 
campo al yugoslavo Cakic, 
dicen que es el Schuster de 
aquél país. Esta sustitución 
se notó y este jugador co
menzó a mover el esférico 
muy bien en esa zona ancha 
del terreno de juego.

En el minuto 65 despiste 
de marcaje en el Avila y Ca
kic pasa muy bien a un des
marcado Castresana y éste 
centra al área para que An
telo, ¡cómo no! qué respeto 
tenían a este jugador los de 
Tejedor, envíe el balón al 
fondo de las mallas de Qui
que.

Tras ese gol desmoraliza
ción y hasta un poco de relax 
total para los abulenses. El 
Burgos no supo o no pudo 
apuntillar a sus rivales en 
esos minutos y el Real Avi
la, volvió a la lucha. Los lo
cales con poca fuerza, sus 
rivales intentan llegar a la 
portería de Bastón y Alva
rez, se queda solo delante 
del guardameta burgalés pe
ro su disparo, muy colocado 
pero no muy fuerte, muere 
en las manos de Bastón. 
¡Qué oportunidad señores!, 
pudo ser el 1-1.

Se llega al final del cho
que y la afición que tras el 
gol animó a su equipo, ya no 
lo veía muy claro. Había 
miedo hacia los abulenses; 
en.las gradas se podía escu
char: “Este equipo no es la 

hombre que resultó lesionado 
nos comentó:

“Mira hoy todavía tengo un 
ligero dolor de cabeza, espero 
que pase pronto y el domingo 
esté ante el Getafe. ¿El golpe? 
no me acuerdo de nada, tan 
sólo lo que vosotros y mis 
compañeros me contaron.

También habrá que ver có
mo evolucionan jugadores co
mo Patri, recibió mucho de 
Vilches, Quiñi y Argenta. Co
mo verán la enfermería abu
lense está “a tope”.

RECOMENDACION PARA 
LOS SOCIOS

Ante el choque frente al 
Getafe del próximo domingo, 
la junta directiva del Real 
Avila C.F. nos comunica que

¡Qué noche la del ‘Tlantío”?

cayó cón dignidad y honor
Leonesa”, “nos dejan fuera”, 
“pero si no llegamos a la 
portería abulense”, “hay que 
tirar a puerta”.

COMIENZA EL 
MARATON 
FUTBOLISTICO

Treinta minutos de pró
rroga por ese 2-2 global de 
la eliminatoria y confianza 
en los jugadores abulenses. 
Sus rivales y en boca de Bas
tón, nos comentaba; “Está 
muy difícil la eliminatoria, 
lo estamos pasando mal”.

Las fuerzas comienzan a 
flaquear y burgaleses, lleva
ron la iniciativa a lo largo y 
ancho de los noventa minu
tos, estaban prácticamente 
rotos. Los abulenses tam
bién tenían su cansancio co
rrespondiente, pero lo disi
mularon mejor y se les vio 
algo más frescos. Comienza 
la lucha a veces libre y con el 
visto bueno del árbitro del 
éncuentro: Berrenechea Mon
tero.

Vilches y Patri tienen un 
concierto extradeportivo in
creible; Moyano se las tie
ne que ver con un Castre
sana que a falta de fuerza 
pega por debajo. Frías y 
Gregori también entran en 
esta lucha. El árbitro y al 
igual que en el boxeo los se
para para a continuación se
guir con esas grescas.

Terminan los primeros 15 
minutos y la igualada a dos 
goles se mantiene en el mar
cador.

En la última parte de la 
prórroga ambos conjuntos 
sólo buscan un objetivo: ga
nar como sea. Los palos si
guen y sobre todo entre Vil- 
ches y Patri. Los locales ven 
que el Real Avila es un 
equipo peleón y que será 
muy difícil de ganar, ellos 
están con muy pocas fuerzas 
y con menos ideas.

El Avila y aunque pierde 
a Quiñi, sigue luchando y 
dando muchos problemas a 
sus adversarios. La presión 
del campo, entiéndase riva
les y afición, no pueden con 
los de la segunda “B”. A Pa

recordemos a los socios del 
club, la obligatoriedad de lle
var a este encuentro el carnet 
con el recibo correspondiente. 
En caso de no llevar esta do
cumentación, no se dejará pa
sar al interior del recinto.

tri el público no le puede ver 
y se le insulta a coro, el valli
soletano hace un poco de 
“Petrovic” y esto encandila 
aún más a la parroquia bur
galesa.

La lucha es feroz y el árbi
tro “pasa” de cuanto ocurre 
a su alrededor, no muestra 
tarjetas y aquello va “in 
crescendo”.

Quique tras atajar un ba
lón y chocar con un Petrov 
que llegó tarde, queda in
consciente en el terreno de 
juego. ¡Alarma en el Real 
Avila!, las asistencias piden 
urgente la camilla de la Cruz 
Roja, por cierto allí salieron 
raúdos y veloces tan sólo se 
les llamó una vez ¡ojo al te
ma!; Quique no respira y 
Segundo Calvo y Rosando 
luchan por solucionar esto 
cuanto antes.

Emiliano Arévalo y algu
nos de sus directivos dejan el 
palco y .bajan al vestuario 
abulense, poco a poco Qui
que se recupera pero muy 
despacio. Mientras sobre el 
terreno de juego, Alvarez se 
coloca de arquero ya que el 
Real Avila había realizado 
los dos cambios reglamenta
rios.

El Burgos intenta sacar 
“tajada” de esa lesión pero 
los abulenses, con garra y 
mucha furia de esa española 
¡que todavía queda!, aguan
taron como auténticos jaba
tos al final del choque. Ri
cardo Alvarez intervino en 
unas cuantas ocasiones y no 
lo hizo mal, bueno fíjense 
que el público le aplaudió y 
coreó. El goleador abulense 
respondió con algún que otro 
beso a modo y forma de un 
rey mago en la gran fiesta de 
los niños.

Y LLEGARON LOS 
PENALTIES

Emoción y tensión en las 
gradas y sobre el terreno de 
juego, creo que ayer si los 
focos hubiesen fallado con 
haber enchufado a esas gra
das o a los propios jugado
res, se hubiese mantenido 
esa fenomenal iluminación.

El árbitro________________________

Barrenechea Montero: 
“No estoy contento”
Burgos. L. M. Soto.

Barrenechea Montero fue 
el director de la contienda 
del Real Burgos-Real Avila. 
Una vez finalizado el cho
que dialogamos con el cole
giado.

—¿Contento de cómo le 
fue en este partido?

—No puedo estar conten
to en un partido muy malo y 
en donde los jugadores, de 
uno y otro conjunto, no han 
colaborado en nada con noso
tros. Más bien estoy muy 
enfadado, a mi no me gusta 
arbitrar encuentros así.

—¿Mucha violencia en la 
segunda parte y sobre todo 
en la prórroga?

—Yo no he visto tanta, ha

El Avila aunque no con
taba con Quique en la porte
ría, todos confiaban en Ri
cardo Alvarez, éste nos apun
taba: “Es la primera vez que 
me pongo de portero. Oye 
voy a parar algún penalty, 
eso lo tengo muy claro”.

Ricardo está tranquilo y 
con una camiseta verde y 
negra que le sobra por todos 
los sitios, pero es lo de me
nos y se marcha hacia una 
de las porterías.

Todo había acabado, el 
Real Avila estuvo a punto 
de superar al Burgos pero 
esta vez no hubo suerte. Pe
se a todo, los abulenses ven
dieron muy caro su pellejo y 
con sudor, lágrimas y mu
cho esfuerzo, pusieron en las 
cuerdas a todo un Real Bur
gos. Pienso que este esfuer
zo titánico tiene que tener 
una respuesta de la afición, 
¡ojalá! que el próximo do
mingo la parroquia abulense 
y cuando los encarnados sal
gan a disputar su choque 
frente al Getafe, les dedi
quen la ovación más grande 
de la historia del fútbol abu
lense, de verdad que se lo 
merecen.
Y TENSION HASTA PARA 
ABANDONAR LAS 
INSTALACIONES

Una vez concluido el cho
que y cuando los jugadores 
abulenses intentaban llegar 
hasta el autocaV, un grupo 
de unos veinte “mozalbetes”, 
no sé si serán los “ultra- 
Burgos”, intentaron asustar 
à la expedición abulense. In
sultos hacia Patri y alguna 
que Otra piedra sobre los de 
Tejedor y acompañantes.

Por fortuna quedó en sus
to y pronto pasó todo, aun
que a uno de los gamberros 
que siguió al autocar en su 
“Vespino” las pasó un poco 
moradas al verse solo.

Destacar el fenomenal com
portamiento de la directiva 
del Burgos, así como tam
bién del entrenador y juga
dores una vez que finalizó el 
choque.

Al final Patri, el “Petro
vic” abulense en “El Plan
tío” envió ef esférico al tra
vesaño; Bastón le había di
cho que le iba a detener el 
lanzamiento, pero no fue él 
sino el travesaño de la por
tería.

habido golpes pero sin más. 
Lo que ocurre es que hoy no 
se ha visto nada de fútbol, 
sobre todo en los primeros 
cuarenta y cinco minutos.

—¿Pocas tarjetas?
—Enseñé las que vi nece

sarias, lógicamente me pue
do confundir. Pero en este 
capítulo creo que saqué las 
iustas.

—¿No vio un penalty a fa
vor de los locales?

—Mire, en esa jugada en 
que el siete abulense recibió 
una fuerte entrada, yo ya 
había señalado una falta an
terior a este jugador fuera 
del área, por ello el juego es
taba parado. Desde luego 
sólo puede ser esa jugada.
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FUTBOL j Copa de la U.E.F.A.________________________

3-0. El Sporting no tuvo ninguna op
ción de éxito ante el Milán

EL RINCON PE PACHARAN

José María García

Lacee (Italia). Por Carlos Martí- 
nez López, enviado especial Efe.

3. Milán: Giovanni Galli: Tas- 
sotti, Baresi, Francesco Galli, 
Bianchi: Massaro, Ancelotti, Co
lombo (Mussi, 85 min.): Virdis 
(Evani, 63 min), Basten y Gullit

0. Sporting de Gijón: Pedro: 
Tati, Ablanedo I, Jiménez, Cundi: 
Emilio, Jaime, Espinosa, Zurdi 
(Marcelino, 46 min): Eloy y Wil
mar Cabrera (Juanma, 46 min).

Goles: 1-0. M 20: Agarrón de 
Tali a Virdis dentro del área El 
penalty lo transforma el propio 
Virdis en el gol que empataba la 
eliminatoria 2-0. M. 43: Falta de 
Tati a Gullit a unos diez metros 
del área asturiana Lanza el ho
landés, el balón pasa por encima 
de la barrera y entra como un 
obús, sin que Pedro, pueda hacer 
nada 3-0. M. 44: Van Basten se 
interna solo y cuando va a en
trar en el área es zancadilleado 
por Jiménez. El árbitro, sin em
bargo, señala penalty, que vuelve 
a transformar Virdis.

Arbitro: Zorán Petrovic, de Yu
goslavia. Mostró tarjetas amari
llas a Massaro (22 min.), que le
sionó a Zurdi de una patada y 
que debió ver la roja, y a Baresi 
(35 min.), por tocar el balón con 
la mano.

El Sporting, que venció 1-0 en 
el partido de ida, quedó elimi
nado de la Copa de la UEFA. 
Unos 50.000 espectadores en el 

estadio Vía de Mare de Lecce, al 
sur de Italia. El Milán tuvo que 
trasladar el partido a este esce
nario, al tener clausurado el es
tadio Giuseppe Meazza Unos 
200 seguidores del Sporting. No 
llovió durante el partido, pero sí 
antes, por lo que el campo estaba 
pesado y resbaladizo.

El infortunio antes del partido, 
por la lesión de Joaquín, que no 
pudo jugar: el planteamiento 
conservador de Novoa Y algunas 
decisiones arbitrales, que siem
pre favorecieron a los italianos, 
fueron las tres razones funda
mentales para el debut y despe
dida del Sporting de Gijón de la 
Copa de la UEFA 1987-88.

Sin el centrocampista interna
cional sobre el mojado césped de 
Lecce, el Sporting de Gijón peí- 
dió casi todas las posibilidades 
de jugar la pelota en la zona 
ancha y contener a un Milán que, 
técnicamente, es un equipo muy 
superior al asturiano, a pesar de 
que todavía no han cuajado sus 
grandes individualidades ficha
das a golpe de talonario.

Los asturianos, con el moca
dor a favor antes de comenzar el 
choque, cometieron el error de 

, tratar de defender la exigua ven
taja y, al no existir ningún juga
dor que pudiera serenar y con
trolar en el centro del terreno, se 
encontraron pronto embotella
dos en su propia área.

Los nervios hicieron pronto 
su aparición y los defensas gijo
neses no acertaban a sacar el 
balón de atrás.

Los milaneses tampoco puede 
decirse que gozaran de oportuni
dades muy claras, porque no 
tuvieron la mente despejada en 
los últimos metros. "

Petrovic, el árbitro yugoslavo 
sancionado en su país por un 
turbio asunto de compra venta 
de partidos, tampoco colaboró 
excesivamente con los rojiblan
cos asturianos y obvió una agre
sión de Massaro a Zurdi, ya con 
1-0 a favor de los milaneses, que 
de haber supuesto la expulsión 
del italiano probablemente ha
bría cambiado algo las cosas.

Cuando el Sporting parecía 
entrar en la onda del partido y 
restaban pocos minutos para el 
descanso, una genialidad de Gu
llit en el lanzamiento de una 
falta y un más que dudoso penal
ty de Jiménez a Van Basten die
ron al traste con cualquier posi
bilidad española de pasar a la si
guiente ronda. Los tres goles, 
pues, a balón parado.

La segunda parte fue pura 
anécdota. El Sporting llevó algo 
más la iniciativa, ante un Milán 
descaradamente conservador de 
su ventaja, y el juego siguió 
perdiendo la poca brillantez que 
tuvo a rachas, por la impotencia 
española de llegar en condicio
nes a la meta de Galli.

No me refiero al pequeño 
gigante de la media noche, si 
no a otro de la misma marca, 
pero más modestito él. Se trata 
del entrenador de los más pe- 
queñajós jugadores del Real 
Avila, que entrenan efectiva
mente, bajo las órdenes de José 
María García. El otro día me 
quedé sorprendido ya que 
cuenta con nada menos que 
cuarenta muchachos de entre 
diez y doce años que cargados 
de ilusión y de sus botas acu
den pretos a los entrenamien
tos que se marcan por su téc
nico.

Es una delicia ver a tanto 
chavaleté darle a la bola en los 
mal cuidados campos 1 y 2 del 
complejo “Adolfo Suárez” y sin 
ningún tipo de medios a su al
cance.

El otro día José M.^ García pe
día que le concedieran “la gra
cia” de encender los cuatro 
focos que dan luz al campo 
número uno, pero la contesta
ción fue: no estoy autorizado.

Los chicos tampoco pueden 
utilizar vestuarios, ni siquiera 
se les concede la mínima posi
bilidad de beber agua En esa 
penuria se mueven.

Yo desde aquí, me atrevo a 
solicitar al Ayuntamiento, que 
se permita a los chicos de José 
María García casi medio cen
tenar, que puedan entrenar en 
el campo de tierra número uno 
y, que se les dé la mínima luz de 
esos cuatro focos. Son insisto.

chavales que salen del colegio 
y que, con urgencia e ilusión 
acuden a los entrenamientos. 
En las fechas que se aproximan 
cuando salgan del colé ya será 
prácticamente noche cerrada 
por favor, no matemos su ilu
sión por unos kilovatios de 
más.

JAIME ESPI

Este si que tiene luces y ade
más, parece qué quiere demos
trarlo iluminando el estadio 
municipal de deportes de la 
canetera de Sonsoles. Su em
presa será la encargada de 
montar el lucerío y, parece, 
según sus propias manifesta
ciones lo hará en noviembre, 
un mes antes de lo previsto, 
podrá concluir la obra y, consi
guientemente dar luz al campo 
principal del complejo con 
nombre de ex-presidente del 
Gobierno.

Por Otra parte, el consumo 
no es ámplio ya que según 
palabras del propio Espí, el 
gasto será de mil cien pesetas 
la hora de utilización, es decir, 
unas dos mil quinientas pese
tas por partido y con las cua
renta lamparas a purito chorro 
de luz en auténtica cascada 
desde los treinta* y dos metros 
de altura de las torres, que pa
rece pueden ser plantadas, re
cibidas y hormigonadas en los 
próximos veinte días ¿nos lo 
creemos?

Ante el España - Austria____________ _____________________________

Los españoles, ocho días concentrados 
en Alcalá de Guadaira

£1 deporte en las Restas 
patronales de Fontiveros

Sevilla Efe.

La selección española de fút
bol permanecerá ocho días con
centrada en su habitual retiro de 
yj^lcalá de Guádaira a quince 
lalómetros de Sevilla ante el 
partido que disputará en la capi
tal andaluza frente a la de Aus
tria decisivo para la suerte del 
grupo I de calificación para la 
Eurocopa de Naciones de fútbol.

España necesita la victoria en 
este partido y en el que disputará 
el mes de noviembre, también en 
Sevilla frente a Albania pero ha 
de esperar que Rumania su úni
co rival del grupo, no consiga los 
cuatro puntos frente a albanos y 
austriacos.

En el caso de que españoles y 
rumanos ganasen los cuatro 
puntos que les quedan por dis
putar, entraría en juego la dife
rencia de goles entre ambas se
lecciones. En ese supuesto, Ru- 
mama tiene todas las ventajas y 
España estaría a expensas — co
mo ocurrió frente a Malta para la 
calificación de la Eurocopa ante
rior— de intentar hacer el mayor 
número de tantos posible en los

| CICLISMO |

Roche, virtual vencedor del superprestigio
París. Efe.

El corredor irlandés Stephen 
Roche es ya virtual ganador del 
trofeo Superprestigio esta tem
porada, ya que cuenta con 765 
puntos, 255 más que el segun
do clasificado, su compatriota 
Sean Kelly.

Roche ganó este año el Cam

partidos. La ventaja española es 
que juegan los dos partidos en 
territorio hispano, mientras que 
los rumanos lo harán lejos de su 
país.

Los partidos España-Albania y 
Austria- Rumanía se disputarán 
el mismo día y a la misma hora, 
las ocho de la tarde, por lo que 
los de Muñoz desconocerán 
—siempre en el hipotético caso 
de que las dos selecciones alcan
cen el mismo número de pun
tos— la cantidad de goles que 
han de hacer encajar a los teóri
camente débiles albaneses.

La expedición hispana, al 
frente de la cual figura el selec
cionador Miguel Muñoz, tiene 
prevista su llegada a las 17,25 del , 
martes 6 de octubre y se trasla
darán directamente desde el ae
ropuerto los seleccionados.

Además de los entrenamien
tos diarios, que se realizarán en 
diversos campos de los alrede
dores de Sevilla y en la ciudad 
deportiva del Betis, la selección 
tiene programado realizar una 
sesión en el estadio Sánchez 
Pizjuán, escenario del partido, el 

peonato del Mundo y las dos 
pruebas ciclistas internaciona
les más importantes del calen
dario: el Giro y el Tour.

El español mejor clasificado 
es Marino Lejarreta, en séptima 
posición, con -330 puntos, se
guido de Pedro Delgado, con 
300.

día anterior y a la misma hora 
(20,30).

La delegación austríaca, com
puesta por las selecciones A y 
sub’21 —que jugará en Cádiz 
frente a su similar española, tam
bién en partido del Europeo de la 
categoría— llegará a la capital 
andaluza el día 12, a las 12,30, en 
vuelo charter, y se hospedará en 
el hotel Sevilla-Sol.

La selección A de Austria tie
ne previsto realizar entrena
mientos el mismo día de su lle
gada, en el Sánchez Pizjuán, y el 
día anterior al partido, por la ma
ñana, en la Ciudad Deportiva del 
Betis.

El partido de las selecciones A 
será arbitrado por un trío fran
cés, encabezado por Joel Qui
món, que fue mundialista en Mé
xico.

Para el partido de las selec
ciones A, la entrada más cara 
será de 1.200 pesetas, mientras 
que la más barata para infanti
les, costará 200. En el Ramón de 
Carranza gaditano, la tribuna 
valdrá 800 pesetas y los fondos 
300, con localidades de 100 pe
setas para infantiles.

CLASIFICACION

1. Stephen Roche (IRL), 765 
puntos: 2. Sean Kelly (IRL), 510: 
3. Claúde Criquelión (BEL), 
440:4. Erie Vanderaerdem(BEL), 
400: 5. Laurent Fignon (FRA), 
375: 7. Marino Lejarreta, 330:8. 
Pedro Delgado, 300.

Fontiveros. Francisco Gutié
rrez Barcala

El deporte es parte importante en 
las fiestas de esta villa de Fon
tiveros que a lo largo de siete 
fechas ha honrado la memoria 
de su santo Patrón San Cipria
no. Los actos y momentos de
portivos han sido múltiples y 
se han visto acompañados de 
.mucha concurrencia de mu
chos participantes y salvo los 
pequeños incidentes lógicos 
de estas celebraciones, se han 
visto coronados por el éxito.

De entre esos deportes con
viene destacar, a la hora de 
mencionar a los triunfadores a 
Antonio Robledo que junta
mente con Sonia Fernández 
y Sergio Hernández que lo fue
ron en natación infantil mien
tras que en cadetes el triunfo 
era para Santiago Pérez segui
do de Raúl Ruiz y José Pablo 
Hernández, y en juveniles Je
sús Hernández, seguido de Víc
tor Manuel Figaredo y Bernar
do Gutiérrez. Una de las prue
bas reina de estas fiestas ha 
sido el Maratón que dió como 
vencedor a Raúl Ruiz en cate
goría cadetes y a Antonio Gu
tiérrez en categoría junior.

En ciclismo en infantiles 
triunfó Alejandro López, en ca
detes lo hizo Raúl Ruiz mien
tras en mayores resultaba ven
cedor Antonio Martín Moreta 
También resultó premiado Iván 
Calleja. También dentro de ci
clismo en categoría cadetes vi
mos el triunfo de Cristina Jimé
nez y en mayores el triunfo fue 
para Efigenia Morán.

En fútbol se proclamó bri
llante vencedor del torneo San 
Cipriano-87, el equipo repre
sentante de Fontiveros. En fut

bito el triunfo fue para el equi
po de Crespos quedando Fonti
veros como subcampeón. En 
baloncesto los dos primeros 
equipos clasificados fueron lo
cales: vencedor el “Celtas Cor
tos” mientras que el subcam
peón fue Escuadrón A.

Dentro de la categoría infan
til de futbito el triunfo fue para 
el Equipo fontivereño “Ala
crán”.

Coincidiendo con la cele
bración de las fiestas Patrona
les el Club de pelota “San 
Juan de la Cruz” celebró las 
grandes finales de su l.° Cam
peonato dando los siguientes 
resultados. En frontenis la pa
reja peñarandina formada por 
Alfonso y Manolo quedaron 
campeones seguidos por los 
fontivereños Jesús y Michel 
mientras que por el 3.° y 4.° 
puesto lucharon Genaro y José 
María que vencieron a José 
María y Leoncio. En pelota a 
mano por parejas Vidal y Jesús 
se proclamaban vencedores 
frente a la pareja formada por 
César y Tori. Y en la final de 
pelota a tres, Martín, Tejero y 
Julián vencieron a Juan Perri
no y Alejandro.

En frontenis femenino Cam
peonas Susana y Nuria y sub
campeonas Piedad y Ana En 
pelota a mano por parejas, en 
categoría cadetes Nemesio y 
Juan Carlos, de Bercial se pro
clamaron campeones. En cate
goría infantil lo fueron José 
Luis y Santy, de Fontiveros 
mientras que en categoría de 
alevines lo fueron Oscar y Ser
gio, también de Fontiveros.

Finalmente en frontenis ve
teranos Abilio y Angel se pro
clamaron campeones seguidos 
de José y Juan y de la pareja 
formada por Maxi y Pablo.
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Del 13 al 24 de octubre

Ciento cincuenta altos cargos 
comparecerán ante la

LA BOLSA
Información facilitada por la

Comisión de Presupuestos
Madrid Efe

Alrededor de 150 altos cargos 
de la Administración Central, or
ganismos autónomos y empre
sas públicas comparecerán ante 
la Comisión de Presupuestos pa
ra responder a preguntas de los 
grupos parlamentarios, declaró a 
Efe Francisco Granados, vicepre
sidente del Congreso.

Las solicitudes de compare
cencia de estos altos cargos se 
iniciarán desde el día siguiente a 
la publicación en el boletín de las 
Cortes del texto del proyecto de 
Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para 1988, que tendrá 
lugar en los próximos días, hasta 
el día 9 del mes de octubre, 
según han acordado los portavo
ces de todos los grupos parla
mentarios a partir del próximo 
día 9 de octubre.

Las comparecencias de los al
tos cargos, así como de los presi
dentes de los organismos autó
nomos y de empresas públicas 
de los distintos sectores de la 
actividad económica comenza
rán el día 13 y deberán concluir 
el día 24 del mes de octubre, 
según las fechas provisionales 
facilitadas a Efe por Francisco 
Granados.

El plazo para presentar en
miendas a la totalidad del pro
yecto de ley será el del día22 del 
mes de octubre, mientras que

hasta el día 28 del mismo podrán 
presentarse enmiendas al articu
lado de dicho proyecto de ley.

DEBATE DE TOTAUDAD

El debate de totalidad de di
cho proyecto en sesión plenaria 
del Congreso de los Diputados 
durará desde el día 26 hasta el 31 
del mismo mes de octubre.

En cuanto a la tramitación 
parlamentaria de dicho proyec
to, Francisco Granados declaró a 
Efe que la Ponencia que se cons
tituya informará dicho proyecto 
de ley entre el día 2 y 5 de no
viembre, mientras que la Comi
sión de Presupuestos debatirá 
dicho proyecto entre los di as 9 y 
14 del mes de octubre.

Las previsiones de calendario 
del debate del proyecto de Ley 
fijan para el día 16 de noviembre 
la fecha en que se iniciará en 
Pleno el debate del articulado de 
dicho proyecto, para que, una 
vez concluidos este trámite, pase 
a debate del Senado entre los días 
23 y 24 del mismo mes de no
viembre.

Francisco Granados estima 
“prematuro” aventurar ahora 
cuáles serán las partidas presu
puestarias cuyo debate puede 
provocar mayor confrontación, 
ni el número de enmiendas que 
el grupo parlamentario socialista

presentará a dicho proyecto de 
ley.

Recuerda, no obstante, que el 
año anterior dicho grupo parla
mentario presentó un número de 
enmiendas no inferior a las 70, 
solamente en trámites de la Cá
mara Baja.

PORTAVOCES Y ENMIENDAS

Cada portavoz se dirigirá a su 
respectivo grupo parlamentario 
para que los planteamientos de 
defensa de cada una de las en
miendas que presente cada gru
po no sean expuestos con reite
ración en los trámites de com
parecencia, comisión y pleno, 
con objeto de dotar al trámite 
parlamentario de este año de 
mayor agilidad que la mostrada 
en otros ejercicios.

Francisco Granados también 
declaró que, aunque esté el pare
cer del grupo parlamentario ma
yoritario en la Cámara, éste no 
quiere que tal pretensión sea 
entendida como una“falta de de
licadeza” hacia el resto de los 
grupos.

Aclara también que, en su opi
nión, sería deseable que los de
bates en pleno se redujeran a en
miendas a la totalidad del pro
yecto, porque, según dijo, “son 
los auténticos debates políti
cos”.

CAJA D AHORROS D AVILA

Ligeras esperanzas
Madrid. (Agencias). 

La subida de un punto exacto en el índice general del mercado 
madrileño ha .supuesto una nueva esperanza entre los inversores 
de que el mercado inicie un pequeño procéso recuperador. En 
cualquier caso, la irregularidad continuó siendo la nota domi
nante en la posición de cada uno de los sectores.

Lo más positivo de la jornada fue el avance generalizado de las 
cotizaciones eléctricas. Los principales valores del sector estuvie
ron dominados por la presencia del dinero, y subidas importantes 
en Iberduero y Endesa.

Entre las notas negativas de la sesión, químicas y siderúrgicas 
sufrieron recortes de cierta consideración como consecuencia de 
los avances que presentaron en jornadas anteriores.

Al cierre se mantenía la esperanza de que hoy la recuperación 
sea más efectiva, si bien las primeras ampliaciones eléctricas 
comienzan en ese primer día de mes.

De un total de 146 valores contratados en renta variable, 41 
suben, 69 bajan y 36 no varían

Indice general de la sesión: 311,24 contra 310,24 en alza de 
(4-1,00).

INDICES

Madrid 311,24 (-V1,OO).
Barcelona 215,94 (—0,83).
Bilbao 389,61 (-|-2,79).
Valencia 263,33 (-}-1,04).

BOLSA DE MADRID
Camacho insta a 
Redondo a combatir 
juntos los 
presupuestos

Madrid. Efe.

El secretario general de 
CC.OO., Marcelino Camacho, 
ha enviado una carta al de UGT, 
Nicolás Redondo en la que le 

•sugiere la necesidad de comba
tir conjuntamente “el carácter 
antisocial de los presupuestos 
generales del Estado”.

Afirma Camacho en su carta 
que “teniendo en cuenta el ca
rácter antisocial de los presu
puestos y la negativa del Go
bierno a negociar aquellas par
tidas que venimos reiterando, 
se impone buscar líneas de 
acción común entre los dos 
sindicatos”. '

Estas líneas, según Cama
cho, podrían pasar por “la bús
queda de posiciones lo más 
comunes posibles ante las reu
niones en los diferentes insti
tutos, el emplazamiento a ne
gociar a los ministerios de Tra
bajo y de Administraciones Pú
blicas, y si lo anterior no fuera 
suficiente, la preparación de 
las medidas de presión necesa- 
rias para vencer las resisten
cias del Gobierno”.

Para discutir todo lo anterior 
y definir una estrategia común, 
señala Camacho en su misiva, 
“consideramos conveniente te
ner una reunión de las dos 
comisiones ejecutivas confe
derales, que posteriormente 
podrían tener continuidad en 
reuniones conjuntas de las fe
deraciones de pensionistas y 
del área pública de enseñan
za”.

Agrega el líder de CC.OO. que 
la carta remitida con fecha 24 
de septiembre de 1987 por el 
ministro Solchaga, “da por ce
rradas las negociaciones entre 
el Gobienro y los sindicatos.

Dos millones de alumnos de 
enseñanzas medias inician 
hoy el curso
Madrid. Efe.

Dos millones de estudiantes 
de Bachillerato y Formación Pro
fesional iniciaron hoy el curso 
1987-88, que se caracteriza, en
tre otros aspectos, por su gratui
dad y por el debate que el Minis
terio de Educación quiere pro
mocionar sobre la reforma de la 
enseñanza, según fuentes del 
departamento.

En BUP y COU el total de los 
alumnos es de 1.297.490(913.214 
en centros públicos y 384.276 en 
privados) y en FP, el número de 
alumnos matriculados es de 
757.030 (498.550 en institutos 
públicos y 258.480 en colegios 
privados).

Al contrario de lo sucedido en, 
EGB, cuyo número de alumnos 
decreció como consecuencia de 
la disminución de la natalidad, 
en las Enseñanzas Medias la 
matriculación de los alumnos 
creció con respecto al curso an
terior en un 6,19 por ciento en 
BUP y COU y en un 6,25 en FP, en 
los centros públicos.

Por ello, el Ministerio de Edu
cación ha creado 67.840 nuevas 
plazas en BUP y FP, 15.000 en 
escuelas de idiomas y 4.000 en 
conservatorios de música El 
profesorado —75.000 en BUP y 
COU y 46.000 en FP— aumentó 
también en un 11,8 por ciento y 
un 13,4 por ciento, respectiva- 
menté.

Para el curso 87-88 se crean 
servicios de orientación educa
tiva y profesional, se incorpora 
un segundo idioma extranjero al 
plan de estudios y se amplía el 
número y la cuantía de las becas.

También habrá cursos de ac
tualización en nuevas tecnolo
gías para 600 profesores de FP., 
220.000 adultos estudiarán en 
programas de Educación Perma- 
nente:45.000 alumnos de FP ha
rán prácticas en 6.000 empresas 
(el pasado año lo hicieron 25.000 
en 5.500 empresas), y más de 
10.000 alumnos participarán en 
los cursos de Formación Profe
sional ocupacional, según datos 
del Ministerio.

La minería española debería 
invertir 25.000 millones
Barcelona Efe.

La minería española debería 
invertir unos 25.000 millones de 
pesetas en nuevas instalaciones 
para mejorar su competitividad y 
regularizar la explotación de ya
cimientos, según dijo ayer en 
Barcelona José Enrique Azcára
te, subdirector del Banco de Cré
dito Industrial.

El sector invierte actualmente 
cerca de 65.000 millones de pe
setas, un 70 por ciento de los

fondos considerados como ne
cesarios, precisó.

Azcárate es uno de los ponen
tes que participan en el primer 
Congreso de la Minería en Cata
luña, que ayer inauguró el presi
dente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, quien destacó la necesi
dad de continuar con las extrac
ciones mineras a la vez que 
solicitó a los representantes de 
las compañías su colaboración 
para conservar el entorno ecoló
gico.

Acciones: Anter.

Electricidad:
Cantábrico. 154 160

,«Hidrola........ 94 94,25
Sevillana... 112 115,50
Iberduero . . . 123 120,25
Fenosa.......... 97.50 101

Mineras, Metal Básicas;
Felguera .... 630 640
Hornos........ 122 119
N. Montaña 282 268

Cementos:
Asland.......... 1.284 1.272
Lemona........ — 870
Valen. Cem. 1.454 1.470
Uralita........ 670 671.50

Químicas;

Cepsa............ — —
Cros.............. 1.240 1.230
Río Tinto.... 800 775
Petromed. . . . — —

Metal Mecánica;

M. Ibérica — —
Citroen........ 2.650 2.600
Tudor............ 602 590
Amper.......... 1.200 1.210
Auxiliar........ — —
Pasa.............. 1.370 1.350
Sánta Ana... 960 950

Industrias Manufactureras:
Papelera .... 897 865

Sarrio...........
Aguila..........

• 781
435

789
440

Azucarera ... 1.193,50 1.180
Koipe............ 450 495
Tabacalera.. . 1.712 1.712
Uniasa.......... 885 965

Construcción:
Cubiertas. . . . 1.000 980
Dragados.... 768 756
Focsa............

Comercio:

1.100 —

Finanzauto. 1.000 1.015

Transportes y comunicaciones:
Telefónica. . . 219,75 220,50
Iberpistas ... 131 137,50

Seguros:
Mapfre.......... 1.745 —
Fénix............ 1.710 1.750

Bancos:
Bilbao.......... 1.858 1.900
Central.......... 1.135 1.145
Banesto........ 1.295 1.295
Hispano........ 810 810
Popular........ 1.890 1.900
Santander . .. 1.292 1.299
Exterior........ 600 600
BNP........ .. 949 949
Fomento ... . 540 540
Henero........ 1.800 1.820
Bankinter . . . 1.690 1.740
Valencia ... . .430 432
Zaragozano. 1.000 1.000

Inmobiliarias:
Encinar........ — —
I. Metro........ 925 925
Urbis............ 589 , 595
Vallehermoso. 737,50 735
Vacesa.......... —

Inversión inmobiliaria-

—

Cartisa.......... 920 904
Populan nsa. — —
Bansaliber. . . 818 818

ATENCION
Aproveche los 10 únicos días de Balmoral, hombre, mujer. Del 
5 al 17 de octubre, liquidamos todas nuestras existencias de 
invierno: Vestidos, JERSEYS, pantalones.
Moda a mitad de precio. Aprovéchese.

ABIERTO SOLO MAÑANAS.
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Con importante documentación y 80 millones de pesetas______

Detenido en Francia el dirigente 
de Eta “Santi Potros”
Madrid. Efe.

El dirigente histórico de ETA militar San
tiago Arróspide Sarasola, “Santi Potros”, fue 
detenido ayer eri el sur de Francia. Es el 
responsable de los denominados “comandos

ilegales”, según fuentes policiales españolas.
La detención fue realizada en la ciudad 

francesa de Anglet, por fuerzas de la Gendar
mería Nacional Francesa, entre las siete y las 
ocho de la mañana, y posteriormente ha sido 
trasladado, al parecer, a Bayona.

El Gobierno nos invita apecar

El director de la Gendar
mería Nacional francesa per
maneció en Madrid durante 
la jasada semana, en visita 
oficial, invitado por el direc
tor general de la Guardia 
Civil, Luis Roldán.

Santiago Arróspide Sara
sola, alias “Santi Potros” es 
natural de Lasarte (Guipúz
coa). Tiene 39 años y co
menzó a militar en la banda 
terrorista en 1968. Se le acusa 
de haber tomado parte, en 
enero de 1976, en el secuestro 
de Victoriano Luzuriaga.

Según las rñismas fuentes, 
en 1981 se hizo cargo de los 
comandos ilegales y en 1985, 
del aparato militar, tras la 
caída del número dos de ETA, 
Juan Lorenzo Lasa Mitselena, 
alias “Txikierdi”.

Santiago Arróspide Sara
sola disfrutaba en la actualidad 
del estatuto de refugiado po
lítico en Francia, desde que lo 
solicitó a las autoridades fran
cesas, en 1984.

“Santi Potros” está consi
derado por la policía española

Explosiones, tensión e incidentes en el 
juicio contra el “Comando Madrid”
Madrid. Efe.____________ __

La explosión de dos arte
factos, los incidentes protago
nizados por grupos de ultra- 
derechistas y un ambiente de 
tensión, presidieron ayer el 
desarrollo del primer juicio 
contra los presuntos miem
bros del “comando M^rid”, 
de ETA-M. Z

En la vista se juzgá a ocho 
presuntos terroristas como su
puestos responsables de los 
atentados más sangrientos y 
que han ocasionado mayor 
número de víctimas mortales 
en Madrid, cometidos por 
ETA-M en los últimos años.

Desde primera hora de la 
mañana, grupos de jóvenes 
ultraderechistas, vestidos con 
cazadoras militares, pantalón 
vaquero, zapatillas de deporte 
y que cubrían sus caras con 
pañuelos, lanzaroh gritos con
tra ETA y a favor de la pena 
de muerte y distribuyeron 
panfletos en las inmediacio
nes de la Audiencia Nacional, 
donde aguardaban para en
trar en el juicio.

TENSION EN LA 
ENTRADA

La coexistencia en la mis
ma cola de espera de familia
res de los etarras juzgados y 
de algunos familiares de vícti
mas de ETA, así como de 
miembros de la extrema dere

Primera reunión de la Xunta gallega
Santiago de Compostela. Efe.

La Xunta de Galicia, bajo la 
presidencia del socialista Fer
nando González Laxe, celebró 
ayer su primer Consello, mo
mentos después del mediodía, 
hora en que estaba prevista la 

como miembro de la actual eje
cutiva de ETA militar. Pertene
ciente en 1976 a los comandos 
Bereziak (especiales) .de ETA 
Político-Militar, un grupo 
que un año después se escin
dió para incorporarse a ETA 
Militar.

IMPORTANTE 
DOCUMENTACION 

Y DINERO
El dirigente de ETA militar 

tenía en su poder 80 millones 
de pesetas en diversas divisas 
cuando fue detenido por la 
policía francesa, dijeron a Efe 
fuentes de la Seguridad del 
Estado.

Las fuentes añadieron que 
la policía francesa encontró 
también en poder de “Santi 
Potros” unos 15 kilos de do
cumentos de “suma importan
cia”.

Algunos de estos documen
tos se refieren a las activi
dades de ETA en España y 
principalmente en Madrid, di
jeron las fuentes. 

cha, dio lugar a situaciones de 
tensión contenida que estalló 
en el momento en que comen
zó el juicio y un policía anun
ció que los familiares de los 
etarras debían entrar en pri
mer lugar.

La nieta de Carrero Blanco 
exhibió una fotocopia con los 
nombres de todos los muertos 
por el terrorismo, mientras la 
hermana de uno de los guar
dias civiles asesinados en el 
atentado de la Plaza de la 
República Dominicana, en 
Madrid, se quejaba de la es
casa presencia de familiares 
de víctimas y el hijo del asesi
nado coronel Ricardo Sáenz 
de Ynestrillas expresaba a la 
policía su vehemente deseo de 
“ver el juicio de los asesinos 
de mi padre”.

LOS VASCOS, 
EN SILENCIO

Simpatizantes de Herri Ba
tasuna y familiares de los 
juzgados, que llegaron en au
tobús desde el País Vasco, 
mantenían silencio, se limi
taban a decir en voz baja 
“gora euskadi” y reprochaban 
a la policía “que no actúe 
contra las provocaciones de 
los ultraderechistas”, “a las 
que estamos acostumbrados 
cuando venimos a Madrid”.

Numerosos efectivos del 
cuerpo Nacional de Policía 
controlaban la situación en 
un principio y formaron un 

toma de posesión de los conse
lleiros nombrados el martes.

Los ceses de los componentes 
del último gabinete de Fernán
dez Albor y los nombramientos 
de los integrantes del primero de 
González Laxe salieron ayer pu
blicados en el Diario Oficial de

Estas añadieron que el diri
gente etarra portaba una pis
tola sin licencia, por lo que 
podría ser juzgado por un 
tribunal francés, lo que impe
diría que se cumpliera inme
diatamente una eventual peti
ción española de extradición.

Existe un antecedente simi
lar en el caso de Juan Lorenzo 
Santiago Lasa Mitxelena, 
“Txikierdi”, que, fue igual
mente detenido el 31 de enero 
de 1985 en Anglet y se le 
ocupó una pistola y documen
tación falsa, hechos, por los 
que fue juzgado y condenado 
a cinco años de prisión, que 
cumple en Nantes.

Igualmente fue ocupada, en 
poder del dirigente de ETA 
militar detenido ayer en An
glet, documentación relacio
nada con actividades terroris
tas y personas, así como un 
“scanner”, detonadores, cebos 
y otros elementos para fabri
car bombas y artefactos ex- 
plisivos.

cordón para evitar el contacto 
entre los dos grupos, forma
dos por una 150 personas. 
Varias furgonetas y dos heli
cópteros vigilaron la zona du
rante toda la jornada.

Un joven, vestido con ropa 
vaquera y con una bufanda 
roja y amarilla, fue detenido 
por la Policía Municipal, en
tre los aplausos de los simpa
tizantes de HB, después de 
qué exhibiera un bate de béis
bol y un casco de motorista. 
Momentos después quedó en 
libertad.

Con gritos de “asesinos”, 
“os vamos a matar”, “El tiro 
en la nuca para los de ETA”, 
“ETA al paredón”, “pena de 
muerte”, “Gora GAL”, “GAL, 
mátalos” y otros semejantes, 
los grupos fascistas se dirigie
ron primero a los familiares 
de los etarras y luego a sus 
abogados, Iñaki Esnaolae Iñi
go Iruín, con los que llegaron a 
hablar y a los que amenazaron 
de muerte al terminar eljuicio.

Un grupo de estos jóvenes, 
algunos de ellos con las cabe
zas rapadas y botas militares, 
con pañuelos al cuello y bol
sas de deportes, fue visto en 
las inmediaciones del lugar 
donde se produjo la primera 
explosión, minutos antes de la 
detonación.

Galicia.
Los conselleiros que juraron o 

prometieron su cargo son: como 
vicepresidente, José Luis Barrei
ro Rivas (CG) y como consellei
ro de la Presidencia y Adminis
tración Pública, Pablo González 
Mariñas (PNG).

Madrid. Lid, por Mariano 
Guindal._________________

El ministro de Obras Pú
blicas y urbanismo, Javier 
Sáenz Cosculluela, ha pre
sentado las líneas maestras 
de la política de viviendas 
para los años que restan de 
legislatura. Se trata de con
centrar todas las ayudas dis
ponibles del Estado para 
que los ciudadanos con me
nores ingresos puedan tener 
acceso a una vivienda digna. 
Esto hace que las subven
ciones se ;Centren en aque
llas familias qúe obtengan 
unos rendimientos inferiores 
a 2,5 veces el salario mínimo 
interprofesional, restringido 
fuertemente los dineros para 
aquellos otros que no cum
plen tal requisito.

Esto, aparentemente, está 
muy bien, pero representa 
un grave problema de moral 
pública, ya que abre un bo
quete enorme para hacer 
trampas. Por ejemplo, una 
pareja (trabajando los dos), 
no podrían acceder a estos 
créditos tan maravillosos si 
al casarse y juntar sus suel
dos el resultante de los mis
mos fuere 2,5 véces el salario 
mínimo interprofesional. 
Por tanto, lo que debe de 
hacer esta pareja es “arre
juntarse” y comprar el piso 
aquel que menos gane. Si la 
pareja ya está casada, la 
solución es divorciarse, pe
dir el crédito y después vivir 
juntos.

A los socialistas ya se les 
veía venir cuando se nega
ron a que los matrimonios 
cuyos cónyuges trabajan, 
pudieran hacer la declara
ción de la renta por separa
do. La medida fue estrujar
les con la aplicación de una 
progresividad fiscal escan
dalosa. Ante el clamor po
pular tuvieron que dar mar
cha atrás introduciendo la 
fórmula polinómica. Ahora 
vuelven a las andadas con la 
añagaza del pisito.

Cuando se desató la polé
mica sobre la doble renta del 
matrimonio, Alfonso Gue
rra dijo aquello de “y quien 
los manda casarse”. Ahora 
ha sido el propio ministro de 
Obras Públicas quien ha dir 
cho: “si a la hora de diseñar 
el plan cuatrienal de vivien
das tengo que tener en cuen
ta la concupiscencia me vol
vería loco”. Ajá, están claras 
sus intenciones. En el fondo 
los socialistas son unos au
ténticos “rojos” que intentan 
dinamitar la sacrosanta ins
titución familiar y con for
mas socialdemócratas para 
no asustar.

En realidad están siguien
do la consigna de la “Pasio

Urralburu, presidente del 
Gobierno navarro
Pamplona. Efe.______________

Javier Gómara, presidente del 
Parlamento de Navarra, propon
drá hoy al Rey el nombramiento 
del socialista Gabriel Urralburu 
como presidente del Gobierno 
de Navarra, en aplicación del 
automatismo previsto en el Ame
joramiento del Fuero.

Urralburu accede a esta presi

naria” de “hijos sí,- mari
dos nO”.

De momento, los planes 
de Sáenz Cosculluela son 
tremendamente feministas y 
los movimientos de libera
ción de la mujer le estarán 
muy agradecidos al minis
tro. Tal como están las co
sas, lo normal es que quien 
escriture el piso sea la mujer, 
que es la que menos gana, y 
en su piso deje vivir al va
rón que, en realidad, es el 
auténtico cabeza familiar. 
En caso de disputa, cabildeo 
o mal comportamiento del 
esposo, es la señora quien en 
posesión de sus legítimos 
derechos le puede poner la 
maleta a la puerta de la casa. 
Por otra primera vez en 
nuestra historia el legislador 
favorece descaradamente a 
la hembra, dejando en la 
mayor indigencia legal al 
macho.

La Iglesia, ante tal cir
cunstancia, debería revisar 
su tabla de pecados y peni- 
tencial ya que, ante tan ex
traordinarias circunstancias, 
el adulterio provocado por 
razones económicas ten
drían que situarse en la ca
tegoría de “pecado venial”. 
Porque no es lo mismo que 
uno se largue'con una pelan
dusca, a que se separe de la 
santa esposa o viva en con
cubinato con su novia para 
poder comprarse una casita.

Sáenz Cosculluela jura y 
perjura que no hay inten
ción y que si el plan de la 
vivienda ha salido así es- 
porque no hay otra forma 
de hacerlo. Mentira, hay 
otras formas, lo que ocurre 
es que no lo quieren hacer. 
Al legislador hay que exigir
le que eche imaginación a 
los problemas que parecen 
irresolubles. Por ejemplo, se 
podría crear una brigada 
especial para la vigilancia de 
la moral y de las buenas 
costumbres, formada por 
una sección especial de los 
GEOS. Estos, con sigilo y 
nocturnidad, irrumperían 
con el martillo pilón por la 
ventana de la habitación del 
matrimonio a altas horas de 
la madrugada y pedirían el 
libro de familia a la pareja 
que allí yace. Que no está 
casado, pues multa y hasta 
cárcel si fuese necesario por 
un flagrante delito fiscal, co
mo a la Lola Flores.

Porque, como decía el go
bernador del Banco de Es
paña, Mariano Rubio, se 
empieza subvencionando a 
los más débiles y se termina 
protegiendo a no se sabe 
quién. El pueblo, que es 
muy sabio, ya lo viene di
ciendo desde el principio de 
la humanidad: “quien hace 
la ley, hace la trampa”.

dencia al no haber obtenido tan
to él como el candidato del 
UPN, Juan Cruz Allí las mayo
rías necesarias en los procesos de 
investidura y, aplicarse, por tan
to, el artículo 29 del Amejora
miento Foral que dice que si 
ningún candidato obtiene dichas 
mayorías, será designado a los 
dos meses de la primera vota
ción el candidato del partido con 
mayor número de escaños.
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Prosigue la busca de más víctimas_____________  

Rescatados más de doscientos 
cadáveres en Medellín
Medellín (Colombia). Lid/Dpa.

Un total de 204 cuerpos de 
personas muertas por un amd 
de tierra en el oriental barrio 
“Villa Tina” de Medellín, ha
bían sido rescatados hasta las 
'18,00 de ayer, según el infor
me oficial de las autoridades.

Hildebrando Giraldo, coor
dinador encargado de las la
bores de rescate, dijo ayer que 
las labores se han suspendido 
debido a las dificultades que 
reinan en la zona donde un 
aluvión de tierra, lodo y pie
dra, cubrió la mayor parte del 
barrio “Villa Tina” localizado 
al nor-oriente de Medellín, la 
segunda ciudad de Colombia, 
el domingo pasado.

Al mediodía, el cardenal de

Varios ministros entre los candidatos_________

México: La semana próxima 
se conocerá al sucesor de 
De la Madrid
Ciudad de México. Lid/Dpa.

La semana próxima se 
“destapará” al 'candidato 
presidencial del partido gu
bernamental mexicano y se
guro sucesor de Miguel de la 
Madrid, según los nuevos 
plazos de la agenda electoral 
difundidos ayer por dirigen
tes del partido.

El influyente líder sindi
cal Fidel Velázquez anunció 
que el lunes próximo se 
reunirá el Consejo Nacional 
Extraordinario del Partido 
Revolucionario Institucional 
(PRI) para convocar a la 
convención nacional que 
postulará al candidato.

Añadió que la convención 
se reunirá a fines de octubre, 
pero aclaró que la plana 
mayor partidaria anunciará 
antes el nombre del líder que 
contendrá por el PR1 en las

”$010 mu muEU 
MARCA U MFERENCU”

Una sola tarjeta del UNICEF
Permite: vacunar a cuatro niños contra la difteria, 
la tos ferina y el tétanos o proteger a 10 niños contra 
la ceguera.
Una caja de 10 tarjetas permite al UNICEF comprar 
20 cápsulas de penicilina o salvar la vida de 30 niños 
víctimas de grave deshidratación.

IPor eso su ayuda marca la diferencia! 
iFelicite con tarjetas det UNICEF!
De venta en Oficinas de Correos, Oficinas del Grupo Banco de Vizcaya 
y en la Delegación del UNICEF:

Eduardo Marquina, 39 bajo. 
05001-AVILA

Medellín, Alfonso López Tru
jillo, ofició una misa en el 
lugar de la tragedia, a la que 
asistieron dos centenares de 
damnificados, familiares y 
amigos de las víctimas.

El escenario de la tragedia 
será declarado camposanto y 
la iglesia colocará en el lugar 
una cruz gigantesca como 
ocurrió en Armero en 1985 
cuando el volcán del Nevado 
del Ruiz hizo erupción y mató 
a más de 23.000 personas.

El alcalde de Medellín, Wi
lliam Jaramillo Gómez, dijo 
que “teniendo en cuenta el 
último censo de población de 
Medellín, es muy factible que 
entre 400 a 500 personas ha
yan perecido en el área del 
desastre”.

elecciones presidenciales de 
julio próximo.

“Probablemente —dijo—, 
cuando se lance la convoca
toria (para la convención), 
se reunirán el comité eje
cutivo nacional y los tres 
sectores del partido (obrero, 
campesino y popular), para 
postular al candidato. A 
partir de ese momento se 
sabrá quién es el agraciado”.

El “destape” era esperado 
para esta semana, después 
de la visita que realizó Mi
guel de la Madrid a la sede 
partidaria, donde recibió el 
homenaje de 1.500 dirigen
tes priístas.

El candidato surgirá de 
una lista de seis funciona
rios, entre los cuales figuran 
como favoritos los ministros 
de Gobernación, Manuel 
Bartlett, Energía, Alfredo 
del Mazo, y Programación, 
Carlos Salinas de Gortari.

La ocasión no puede ser más rentable. 
En el Mercado Nacional de Ocasión Renault 
encontrarás todo un señor coche de segunda 
mano. Totalmente revisado. Y con una 
interesante entrada; sólo el 15%. ¡Buen negocio! 

Esta es la ocasión. RENAULT

Durante 1986

Los gastos militares mundiales 
ascendieron a un trillón de dólares
Ciudad de México. Lid/Dpa.

Los gastos militares mun
diales ascendieron en 1986 a 
un trillón de dólares, asegu
ró Miguel Wloczek, director 
de la colección de libros 
“Entre la guerra y la paz”, 
presentada ayer tarde en la 
capital mexicana.

Según el investigador, y 
ex catedrático de la Univer
sidad de Varsovia, de la 
cifra antes citada el 85 por 
ciento de los gastos militares 
correspondió a los países 
desarrollados y el resto a los 
que se hallan en vías de

En doce años de enfrentamientos

Más de 129.000 muertos en la 
guerra civil del Líbano
Beirut. Lid/Dpa. ________

El Departamento de Segu
ridad Interna del Líbano 
anunció que en los doce años 
de.guerra civil han muerto un 
total de 129.463 personas y 
que más o menos otras tantas 
resultaron heridas.

Un informe estadístico de 
la Policía señala que en estas 
cifras no se incluyen las bajas 
registradas durante la inva
sión israelí en 1982, que duró

Cien mil toneladas

££.UU. envía alimentos a Etiopía
Addis Abeba. Lid./Dpa.

El Gobierno estadouniden
se enviará 114.000 toneladas 
de alimentos a Etiopía como 
ayuda para remediar los efec
tos de la grave sequía que azo
ta a este país africano.

Los envío llegarán a Addis 
Abeba a principios del año 
próximo, cuando se habrán 
agotado las propias reservas 

desarrollo.
Añadió que es una menti

ra que la aparición de las 
armas nucleares haya dado 
a la humanidad 40 años de 
paz luego de concluida la 
segunda guerra mundial. 
“De entonces a la fecha y 
en 150 conflictos bélicos lo
cales, han fallecido millones 
de seres”, dijo.

Explicó que actualmente 
el planeta cuenta con un 
poder de destrucción de 16 
toneladas de dinamita “per 
cápita”, lo que da una idea 
de lo que podría ser el holo
causto final.

hasta junio de 1985, cuando 
Israel retiró el grueso de sus 
tropas dél Líbano.

El informe, que tampoco 
incluye heridos que fueron 
tratados sólo durante dos días 
en el hospital, dice que 150.680 
personas han resultado heri
das de gravedad y que el nú
mero de desaparecidos es de 
17.415.

13.968 personas fueron se
cuestradas, de los cuales unas 
10.000 aparecieron muertas. 

de país. Hace unas semanas,* 
también la Comunidad Euro
pea prometió enviar unas 
50.000 toneladas de alimen
tos.

El pasado fin de semana, 
las Naciones Unidas llamaron 
a enviar una ayuda inmediata 
a Etiopía para “evitar una' 
generalización del sufrimien
to y salvar vidas”.

Los soviéticos 
saldrán de 
Afganistán lo 
antes posible
Brasilia. Lid/Dpa._________

El ministro de Asuntos Ex
teriores, Eduard Shevardnad
ze, aseguró en Brasilia que su 
país está decidido a retirar las 
tropas de ocupación de Afga
nistán “lo antes posible", du
rante una entrevista de más de 
dos horas que mantuvo con 
su colega Roberto de Abreu 
Sodre, al final de su segundo 
día de visita oficial a Brasil.

Según el portavoz del en
cuentro y de la cancillería 
brasileña, Ruy Nogueira, She
vardnadze se refirió a la ocu
pación de Afganistán por tor- 
pas soviéticas como “una he
rencia muy pesada" recibida 
por el Gobierno de Mijail 
Gorbachov.

“Tenemos una idea muy 
clara: estamos decididos a re
tirar las tropas soviéticas lo 
más rápido posible", dijo She
vardnadze, y añadió que en 
las seis provincias afganas en 
donde no existen soldados so- 
viéticos,JJa situación es mejor 
que en las que se mantiene to
davía la presencia soviética".

Rumores de 
Golpe de Estado 
en Filipinas
Manila. Lid. _________

Los mandos militares fi
lipinos están alerta y ocu
paron sectores estratégicos 
de Manila con soldados 
armados al intensificarse 
los rumores de un nuevo 
golpe de Estado.

Estos rumores se intensi
ficaron en las últimas ho
ras con las noticias difun
didas por la radio de que 
habían sido detenidos al- 
gui.os soldados golpistas a 
lo que se suma el movi
miento de unidades aéreas 
con motivo de una exposi
ción y demostraciones de 
vuelo a cargo de la fuerza 
aérea norteamericana.

Aviones cazas de EE.UU. 
estuvieron efectuando vue
los rasantes durante la ma
ñana sobre la capital al 
tiempo que la policía mili
tar detuvo a los ocupantes 
de un camión militar que 
había abandonado indebi
damente su unidad.

En el norte de Manila 
unos 300 soldados fuer
temente armados tomaron 
posiciones en puntos estra
tégicos para cortar cual
quier eventual avancee ha
cia el centro de la ciudad.

La tensión que reina en 
Filipinas desde el intento 
de golpe de Estado del 
pasado 28 de agosto, se 
incrementó en Manila ai 
dar a conocer un coronel 
desertado la formación de 
una junta militar proviso
ria, El teniente coronel 
Raynaldo Cabuatán había 
desertado el pasado mes de 
enero al fracasar un golpe 
contra la presidenta Cora
zón Aquino, En un comu
nicado dado a conocer el 
martes en un lugar secreto, 
Cabuatán calificó a la pre
sidenta Corazón Aquino 
de “comunista” anuncian
do que la junta militar a su 
cargo iba a deponer a la 
presidenta.
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ANUNCIOS BREVES • ANUNCIOS BREVES RINCON POETICO

ALQUILERES
— Se alquila piso amueblado, 

' con teléfono. Llamar al 22 20 89.

—Se alquila habitación pensión 
' completa o pernoctar. Teléfo- 
! no 22 47 10.

—Se alquila piso (ideai consul
torio u oficina). Zona Santa Ana 

' ^Teléfono 22 81 83.

—Se alquila piso, amueblado. 
Teléfono 22 10 32.

.—Se alquila habitación con de
recho a cocina. Telfs.: 213364- 
227887.
—Se alquila piso amueblado. Zo
na San Antonio. Tlf. 22 18 74.

COCHES VENTA

Javier de Castro 
Automóviles

; VENDE: 
" ALFA ROMEO GTV 

CITROEN DYANE-6 
FORD FIESTA L 
MINI-850 
PEUGEOT-504 Inyección 
PEUGEOT-505-SRD 
PEUGEOT-505-SR 
RENAULT-5 TL 
RENAULT-5 GTL 
RENAULT-11 GTD 
RENAULT-12 TL Familiar 
RENAULT-12 TS 
SEAT-RITMO-65 
SEAT-131-1430 
SEAT-131-1600 
SEAT-132-2000. 
TALBOT-150- S
Todos los automóviles revisados * 
en C/ Francisco Nebreda, 8 (pro- 

, longación Virgen Soterraña). 
‘Teléfono: 21 32 46—AVILA.

• Se necesitan oficiales de 
primera electricistas. Con ex
periencia. Para Arévalo.

Los interesados pueden 
ponerse en contacto con 
cualquiera de las ofícinas 
de Empleo de la Provincia. 
Avila: 22 61 78; Arenas de 
San Pedro: 37 00 71; Aré
valo: 30 00 98; El Barco de 
Avila: 34 00 19; y El Tiem
blo: (91) 862 52 60.

—Vendo Renault 12 GTL. Fami
liar. Buen estado. Tlf. 22 42 96. 
Tardes.

DEMANDAS
— Se ofrece señorita para traba
jar por horas. Telf. 22 69 65. 
Preguntar por Gema de 2 a 4 
tarde.

ENSEÑANZA
—¡¡ATENCION!! ENSEÑANZAS 
ESCRIBANO comunica que que
da abierta la matrícula curso 
Peluquería Masculina-Femenina 
(hasta 30 noviembre). Vara del 
Rey, 1. Telf. 21 16 70.

ACADEMIA RODRIGUEZ
—Informática Profesional.
— Informática Escolar.
—Contabilidad.
— Mecanografía.
— Mecanografía Oposiciones.
—Taquigrafía Master-VD.
—Estenotipia.
—Cultura General
—Graduado Escolar.
— Secretariado Técnico-Admi

nistrativo.
—Tests Psicotécnicos.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10, y Pedro Dávila, 8 Teléfo
no 21 16 71.

—ESTUDIO DIRIGIDO E.G.B. Se
guimiento diario de las tareas 
escolares con aplicación de téc
nicas de estudio. Realizado por 
psicólogo y profesores. Comien
zo 1 octubre. Plazas limitadas. 
Capitán Peñas, 15. Tlf. 22 27 16. 
Tardes.

OFERTAS
—Se ofrece señorita experien
cia servicio canguro. Tardes- no
ches. Telf. 22 20 46.

—CERCADOS REQUES. Cerra
mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y‘ 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia).

OPOSICIONES
—Oposiciones Magisterio. Lear- 
nig. Compruebe resultados ex
cepcionales. Convocatoria 87. 
También preparación a distan
cia. Pida información sin com
promiso alguno. No pierde nada. 
91/459-24-75.

ACADEMIA RODRIGUEZ

—Administrativo del Estado.
—Preparación del exámen com
pleto para el Cuerpo General 
Auxiliar de la Administración 
del Estado.

Información: C/ Blasco Jime
no, 10 y Pedro Dávila, 8. Telefo
no 21 16 71.

PISOS VENTA
—Piso 3 dormitorios. Calle Bur
gohondo. Telf. 22 70 51.

¡piso DE 200 M2.!
—5 dormitorios
—3 cuartos de baño
—Amplio salón
—Cocina
—Garaje y trastero
—Zona ajardinada con piscina y 

tenis
VENDE:

POMAR
AGENCIA INMOBILIARIA
8*n  Juan da la Cruz, 20-3.*
Teléfono: 22 BO 38

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar, con informes. Telf. 22 10 51.

—Necesito chica, interna, para 
Madrid, con informes, buen 
sueldo. Telf. (91) 216 46 91. Lla
mar tardes.
— Se necesita empleada hogar. 
Telf. 22 20 62. Llamar tardes.

—Empresa de ámbito nacional, 
sector de productos qúímicos 
radicada en Zaragoza y conce
sionarios en Galicia, Asturias, 
Cantabria, Castilla y La Mancha 
Desea nombrar concesionario 
para Avila. Negocio de carácter 
familiar muy rentable, poca in
versión. Interesados dirigirse al 
Aptdo. de Correos 3031 de Zara
goza o llamar al Telf. 97 6/341208 
Sr. Rojo.
—Se necesita empleada de ho
gar, externa. Teléfono: 212676. 
Llamar exclusivamente de 14,30 
a 16,30 horas.
— Se necesita empleada de ho
gar, externa Tlf. 22 87 93.

TRASPASOS
—Se traspasa VIDEO-CLUB en 
funcionamiento. Virgen de las 
Angustias, 35.

VENTAS
— PoYjubilación vendo dos mos
tradores frigoríficos acero inoxi
dable con vitrina Barraco 28 10 09

— Se vende despacho estilo mo
derno y rayos X. Telf. 22 81 83.

—Tractores usados IH 1.055, IH 
434 2 STEYR 1.100, doble y sim
ple tracción STEYR 1.200 J. HOR
CAJO S.A. Segovia. 911/43 22 61.

— Parcela 3.027 m2. Urbaniza
ción “Dehesa de Pancorbo”. Es
tación Velayos (Avila) Agua luz. 
Barata. Telf. (91) 467 03 99.

—Vendo cachorros Pointer muy 
buenos, buen precio. Teléfono 
37 01 88 Arenas.

— Se vende o alquila local co
mercial Paseo de D. Carmelo. 
Teléfono 22 73 39 y 21 28 36.

—Se vende prado del Chortal en 
Las Navas del Marqués. Teléfono 
22 33 7 2. A partir 10 noche.

CHALETS EN VENTA
• En Avila:
—"Las Hervencias”, vivienda de 250 ni2., con 

garaje, sótano y 900 m2, de j ardí a 
—"Muralsancho", vivienda de 90 m2., garaje, 

trastero, jardín de 80 m2., ¡A ESTRENAR!
• En Martiherrero:
—Chalets adosados, 150 m2., patio y ático. 

¡A ESTRENAR!
• En Aldea del Rey Niño:
—Vividenda de 1^ m2., con parcela de 

600 m2.
• En Muñana:
— Vivienda de 180 m2., con pozo piscina y 

25.000 m2., de parcela.
• En Pancorbo:
—Vivienda de 130 m2, y parcela de 3.000 
m2.
RUSTICAS DE REGADIO
—En Cantiveros.
— En Fontiveros.

AGENCIA INMOBILIARIA 

x plomar
San Juan de la Cruz, 20-3.° 
Tlf. 22 50 35.

BOLSA DE TRABAJO

• Se necesitan oficiales de 
primera yesistas. Con expe
riencia. Para Arévalo.

PASATIEMPOS YAYO

CRUCIGRAMA NUMERO 21

HORIZONTALES.—1: Crueldad. Adverbio de tiempo.—2; Trono 
real portátil. Presidio.—3: Pimiento. Pez acantopterigio. Conjun
ción.—4: Instante. Ciudad caldea. Isla del mar de Irlanda.—5: Ar
bol leguminoso, especie de acacia. Exceso.—6: Arbol del Senegal. 
Nota musical.—7: Tejaroz. Pino muy resinoso.—8: Embrollo. Repe
tido. familiar. Agarrad.—9: Río siberiano. Fardo, bulto. Enlaza.— 
10; Río asturiano. Sufren.—11: Concede. Copias canarias.

VERTICALES:—1: Dispendiosa. Ala entera desplumada.—2: 
Escarificar. Probad un líquido.—3: Lienzo litúrgico. Río de Lugo. 
Artículo.—4: Repetido, quejumbroso. Sucesor de Mahoma. Sitúa. 
—5: Abuela de Jesús. Especie de canapé.—6; Pronombre perso
nal. Símbolo del actinio.—7: Arduo, difícil. Especie de manzana.— 
8: Moneda japonesa. Entrada, abertura. Está.—9: Preposición. Mu
gido. Ciudad de Sevilla.—10: Rubetas. Tinajas.—11; Materia tex
til. Paraíso.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Vara. Abas.—2: Titán. Vejar.—3: AV. Si. Atico.—4: Bar. 
Mula. Arn.—5: Anemone. Pro.—6: Te. C1.^—7: Evo. Azarosa. 
8: Ti. Ijar. Sam.—9: Egida, id. Yo.—10: Rozad. Daños.—11: 
Raso. Alón.

¡Qué solo queda el pueblo!

Que triste queda el pueblo.
Ya se acabó el verano.
Ya no llenan las calles con sus risas 
los niños.

Paso a paso 
desciende un pobre viejo taciturno 
apoyado en su rústico cayado.
¡Qué triste queda el pueblo 
al verse abandonado!

Dos tercios de las casas 
han cerrado sus puertas esperando, 
sumidas en las sombras del silencio, 
que vuelva, con los niños, el verano.

¡Qué triste queda el pueblo, 
poblado solamente por ancianos, 
esperando nostálgicas quimeras. 
Sonrisas de chavales añorando. 
Pensando que sus fuerzas, ya marchitas 
no les dejen gustar nuevos veranos!

Virgilio Jiménez López

£1 zacatín

Zacatín, zoco pequeño, 
mercado de artesanía, 
el tejido alpujarreño, 
labores de Andalucía, 
cerámica de Granada, 
sedas de la Alcaicería.

El Zoco de Tetuán. 
Zocodover de Toledo. 
La Lonja de Mercaderes 
por los pueblos de Marruecos

Es el trabajo arabesco 
de los gremios artesanos, 
hecho con callosas manos 
que moldearon el barro, 
o la forja con el hierro, . 
o el cobre cincelado.

Este es el Zacatín 
del Barranco de Poqueira, 
un zoco chiquirritín 
enclavado en Capileira.

Rafael GOMEZ MONTERO
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Hoy en las instalaciones de la Escuela General de Policía__________ ■

Destacadas pruebas de ciclismo, 
atletismo y fútbol con motivo del 
“Santo Angel”
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• El Real Avila C.F. jugará frente a una selección 
nacional de Policía

La comisión Junta de Castilla y 
León - TVE se constituirá

Avila. L. M. Soto.________

Con motivo de celebrarse 
hoy el “Santo Angel” patrón 
de la Policía española, se 
han organizado, como in
formábamos en el día de 
ayer, una serie de competi
ciones deportivas que ten
drán lugar en las instalacio
nes de la Escuela General de 
Policía de nuestra Capital.

En estas competiciones in
tervendrán equipos del Cuer
po Nacional de Policía, de la 
Policía Municipal de Ma
drid, de la Federación de At
letismo de Avila, de la pro
pia Escuela General de Poli
cía y el Real Avila de Club 
de Fútbol. ,

Tiene su importancia el 
I Campeonato de España de 
Ciclismo para policías, que 
tendrá su salida desde Ma
drid, y recorrerá, entre otras, 
las localidades de Boadillas, 
Brunete, Valdemorillo, El Es
corial y Las Navas del Mar
qués, ya en Avila, que cru
zará Iqs puertos de montaña 
de Valdelavía y la Cruz Ver
de, teniendo prevista su lle
gada a la meta de la Escuela 
General de Policía entre la 1 
y la 1,30 del mediodía.

Las pruebas de atletismo 
son de lanzamiento de peso, 
Triplesalto, 100 metros, 5.000, 
400, salto de altura, lanza- 

Amiento de jabalina, 1.500, 
3.000 obstáculos y 4 x 400 
metros. Darán comienzo ha
cia las 11,00 horas de la ma
ñana. La entrega de trofeos 
tendrá lugar hacia las 18,45, 
a la que está previsto que 
asistan diversas autoridades 
abulenses.

Con este motivo de cele
brarse el “Santo Angel” se 
ha declarado hoy día de 
puertas abiertas en la Escue
la General de Policía, para 
que el público abulense pue
da contemplar dichas prue
bas. De este modo se alarga
rá la línea de autobuses has
ta la misma puerta de esta 
Escuela.

El Real Avila jugará un 
partido con una selección de 
la policía.

Para mañana, día 2, están 
previstos una serie de actos: 
una misa, un concierto, la 
imposición de condecoracio
nes y, por último, un vino 
español. En este día no se 

^abrirán los negociados de la 
comisaría al público, por lo 
que no se tramitarán ni 
D.N.L, pasaportes o docu
mentos para extranjeros.

LIBRE ENTRADA A 
LAS INSTALACIONES

José María Martínez Ber-

Los jugadores que salieron mejor parados del choque copero, estarán esta 
tarde en la Escuela General de Policía. LUMBRERAS

Constantino Esparcia podrá estar compitiendo esta misma mañana en esas 
fenomenales pistas. ARCHIVO

La prueba de relevos será otra de las actividades atléticas. LUMBRERAS

ciano, secretario de la Agru
pación Deportiva, es el en
cargado de llevar toda la 
coordinación de los diversos 
actos deportivos en este día.

—¿Pueden los abulenses 
participar de estos actos?.

—Por supuesto, la entra
da a la Escuela General de 
Policía será totalmente libre 
y a ella, quedan invitados 
todos los abulenses. La pre
sencia de público en las gra
das será muy beneficiosa y 
positiva para los deportis
tas.

—¿Equipos participantes 
en este día y en las diversas 
actividades?

—Aquí estarán represen
tados los equipos de: Cuer
po Nacional de Policía, Po

licía Municipal de Madrid, 
Escuela General de Policía, 
Federación de Atletismo de 
Avila y Real Avila C.F.

—Por la relación de equi
pos y dentro del atletismo, 
¿estará el CAPOL con sus 
figuras?

—Por supuesto que estará 
el CAPOL con sus hombres 
más importantes.

José María Martínez Ber
ciano y a través de El Diario 
de Avila nos apuntó para fi
nalizar:

“Quiero invitar a todos 
los abulenses a esta fiesta del 
“Santo Angel”, como ya he 
comentado su presencia en 
esas gradas de nuestra ins
talación deportiva, dará color 
y calor a los participantes”.

en dos semanas
Madrid. Efe.

La comisión mixta integra
da por la Junta de Castilla y 
León y RTVE se constituirá 
dentro de dos semanas, se
gún acordaron ayer en Ma
drid el presidente del ejecuti
vo regional, José María Az
nar, y la directora general del 
Ente Público, Pilar Miró.

A la reunión, de carácter 
informal, también acudió el 
director de RNE, Eduardo 
Sotillos, y varios consejeros 
de RTVE pertenecientes a AP 
al PSOE.

Aznar y Pilar Miró, según 
ha podido saber Efe, trataron 
de diferentes temas, como las

La detenéión de “Santi Potros”, 
más importante que 
la “Operación Sokoa”
Madrid. Efe.

La detención de Santiago 
Arrospide Sarasola, “Santi Po
tros”, es considerada por la 
policía española como una 
operación de mayor impor
tancia que la relacionada con 
“Sokoa”.

La coordinación entre las 
Fuerzas de Seguridad españo
las con las francesas ha estado 
encomendada al delegado de 
frontera y jefe superior de

PRODIECU acusa a la ONCE 
de jugar con los minusválidos
Madrid. Efe.____________

El presidente del comité in
tercentros de la empresa de 
minusválidos PRODIECU, 
Joaquín Rodríguez, acusó ayer 
a la ONCE de “imperialista y 
mafiosa”, y dijo que pretende 
jugar y engañar a los minus
válidos.

El representante sindical anun
ció asimismo, que en las dis
tintas provincias donde PRO- 
DIECU tiene delegaciones se 
han presentado ayer en los 
respectivos Juzgados de Guar
dia denuncias contra la Teso

Redondo: “Imposible llegar a 
un acuerdo de concertación”
Barcelona. Efe.

Nicolás Redondo, secreta
rio general de UGT, que pre
sidió ayer la inauguración de 
la nueva sede del sindicato en 
Barcelona, dijo que es impo
sible llegar a un acuerdo tri
partito de una concertación 
social para los próximos tres 
años, como pretende el Go
bierno.

Señaló que aún no se han 
iniciado los contactos con la 
CEOE para la negociación co
lectiva de 1988, aunque es 
muy posible que estas reunio

zonas de sombra de TVE y 
RNE en Castilla y León y so
bre la segunda parte del con
venio entre la Junta y el Ente 
Público.

La segunda parte de este 
convenio no se pudo llevar a 
cabo porque fue paralizado 
durante la anterior legislatu
ra, con el gobierno del socia
lista Constantino Nalda.

Una vez formada la comi
sión mixta, dentro de dos se
manas, se concretarán actua
ciones para potenciar tanto la 
actividad del Centro Regional 
de Televisión en Castilla y 
León como la de Radio Na
cional de España.

Policía de Pamplona, Anto
nio Pascual Asins, informa
ron a Efe fuentes policiales.

La relevancia de la “opera
ción”, culminada ayer en An- 
glet (Francia), según las mis
mas fuentes, viene dada por la 
importante documentación ocu
pada a “Santi Potros”, en la 
que figuran numerosos datos 
relacionados con las acciones 
de ETA en España y espe
cialmente en Madrid. 

rería General de la Seguridad 
Social, que recibe, afirmó, 
“500 millones de pesetas al 
mes en cotizaciones”.

Veinticuatro horas antes de 
la salida de los nuevos cupo
nes de la Once, que venderán 
también minusválidos. Ro
dríguez dijo que los premios 
del cupón reformado “son con
fusos” y “erróneos”.

Según sus cuentas, el pre
mio máximo que repartirá 
diariamente la Once a partir 
de hoy es de 4.750.000 pesetas 
y no los 25 millones que se ci
tan en la publicidad de TVE.

nes se realicen en breve.
Refiriéndose a los Presu

puestos Generales del Estado 
presentados por el gobierno 
socialista al Congreso de los 
Diputados, el dirigente sindi
cal dijo que el presupuesto de 
prestaciones sociales no reco
ge las aspiraciones de los tra
bajadores.

Redondo comentó que exis
ten en España más de cinco 
millones de pensionistas y un 
millón de funcionarios que si
guen perjudicados en el pro
yecto presupuestario del Go
bierno.
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